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Sesto San Giovanni
Sgarro nel mondo della droga, 
marocchino 27enne viene 
assassinato, altri due feriti 

Cologno Monzese
Litiga con la sorella e l’accoltella 
6 volte. 68enne arrestato 
con l’accusa di tentato omicidio

Monza
Calci e pugni al padre 83enne, 
i carabinieri arrestano il figlio 
per maltrattamenti in famiglia 

Altri 
comuni

pagina  17

Laboratorio: 
Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi 

Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 
www.falegnameriaciemme.it

Laboratorio: Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi - Tel. 02 9529571 - cell. 348 3909491 - www.falegnameriaciemme.it - ciemme@falegnameriaciemme.it

Amiamo il legno e lo lavoriamo per realizzare serramenti e infissi unici e di qualità

Produzione di serramenti in legno e legno/alluminio, persiane, porte interne, porte blindate e zanzariere

 Pioltello 

Anche la seconda 
edizione del Decidilo tu 

è stata un successo
pag. 15

 cernuSco 

Libri e letture,  
quante iniziative
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Segrate e Peschiera Borromeo: 
si ritorni alle vecchie linee Atm
Quando l’interesse primario è il 

cittadino, non dovrebbe esistere 
colore politico, ma solo unità di 
intenti. Lo sanno bene il Comu-

ne di Segrate, governato dal centrosini-
stra, e quello di Peschiera Borromeo, 
amministrato dal centrodestra, che hanno 
deciso di unire le forze per scrivere una 
lettera ad Arianna Censi, assessore alla 
Mobilità del Comune di Milano, per chie-
dere di rivedere alcune recenti scelte in 
tema di trasporti, che hanno penalizzato 
numerosi cittadini, insorti a più riprese. 
E, se le iniziative private continuano a 
moltiplicarsi fin da quest’estate (è della 

prendere che la questione è tanto bipar-
tisan quanto seria. Ecco alcuni passaggi 
della lettera: “L’apertura della M4 a Li-
nate è sicuramente per le nostre città 
un’occasione e siamo consapevoli di 
quanto questa importantissima scelta po-
litica abbia pesato sulle economie del 
Comune di Milano. Purtroppo però, pa-
rallelamente, la revisione della linea 73 
e 73/ diventate 973 Atm e la soppressio-
ne del prolungamento della linea 38 fino 
a Novegro, stanno creando notevoli dif-
ficoltà a moltissimi studenti, anziani, 
lavoratori e persone con difficoltà moto-
rie per le quali l’utilizzo della M4 non è 

settimana scorsa una fiaccolata meneghi-
na conclusasi sotto il Palazzo di Giustizia) 
una presa di posizione congiunta di due 
enti, quali Segrate e Peschiera, fa com-

in pASSAto tAnte poLeMiChe

Dopo 10 anni 
torna a vivere 
il Bistrò di Peschiera
Dopo dieci anni il Bistrò di via Di 
Vittorio, a Peschiera Borromeo, torna 
a vivere. L’immobile, in questo 
momento abbandonato, in passato era 
stato al centro di polemiche politiche 
con l’allora sindaco Antonio Falletta 
che fu condannato a un anno e 4 mesi 
per tentata concussione e 
successivamente assolto in Cassazione 
perché il fatto non sussisteva. «Era 
nelle linee di governo ridargli vita» ha 
commentato l’assessore al Patrimonio 
Pietro Scialpi «preferendo 
l’insediamento di una attività privata, 
ma di interesse generale, in maniera 
da ottenere il massimo valore 
pubblico per la città». L’immobile 
ospiterà spazi di co-working con 
annessi mini-locali a uso foresteria 
quale servizio aggiuntivo, oltre alla 
ristorazione. E anche le casse 
comunali sorridono, visto che ci sarà 
un cospicuo canone di mercato, che 
potrà essere impiegato in servizi utili 
alla città e ai suoi cittadini.

Divisi dal colore politico, ma uniti su questo tema, hanno scritto una lettera all’assessore alla Mobilità di Milano

Angelo, uno studente in Siria 
La crisi del Medio Oriente raccontata da un 23enne che si 
trova proprio in quei territori. «Purtroppo in Occidente si 
fa confusione: arabo non è sinonimo di terrorista»
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così immediato e accessibile. (...) La ri-
duzione del tragitto della linea 973 e la 
non sovrapposizione della tratta della M4 
rispetto all’autobus citato, ha reso più 
difficoltoso l’utilizzo dei mezzi pubblici 
favorendo quello di mezzi privati. Con-
temporaneamente, la riduzione del per-
corso della linea 38 che si ferma al Cen-
tro Saini, ha lasciato i residenti del 
quartiere di Novegro senza un mezzo 
pubblico. (...) Queste problematiche tro-
vano riscontro anche tra i residenti di San 
Felice e di San Bovio. (...) Per questo 
motivo le chiediamo la possibilità di ri-
pristinare il percorso originario”.

 SegrAte 

il piano per rilanciare 
la ciclostazione
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 Pioltello 

Calendario comunale, 
si cercano foto
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peschiera, la storia del guineano Korka
Scappato dal suo paese per cercare una vita migliore e 
ospitato a San Bovio dalla famiglia Dazzo, studia e lavora 
per mandare i soldi in Africa a sua mamma  
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 cernuSco 

Bambini ucraini 
e cernuschesi 

disegnano la pace
pag. 9

Nei giorni scorsi Nico Acampora è stato insignito del titolo Cittadino d’Europa, in virtù del suo impegno con PizzAut. «È un 
premio che voglio condividere con quei genitori che lottano tutti i giorni per i diritti dei propri figli autistici» le sue parole. 
Acampora ha preso parte alla cerimonia italiana, mentre il 7 novembre sarà a Bruxelles per “il bis” al Parlamento Europeo 
insieme ai cittadini premiati di tutti gli Stati membri. «Spero di poter portare con me i ragazzi, per poter raccontare 
insieme a loro che si può costruire un’Europa dei diritti anche per le persone più vulnerabili».

NiCo ACAmPorA CittAdiNo d’EuroPA

Aperto tutto l’anno: 6-21
Via L. Da Vinci, 4  - 20090 Segrate (Mi)

www.autolavaggiosegrate.it

Aperto tutto l’anno: 6-21
Via L. Da Vinci, 4  - 20090 Segrate (Mi)

www.autolavaggiosegrate.it



VENDE a SAN FELICE 
Nell’elegante quartiere di San Felice, proponiamo in vendita 

uno splendido attico e super attico di 300 mq. 
Si accede all’appartamento tramite due ingressi, il primo al quarto 

piano conduce alla luminosa zona living con un ampio terrazzo vista 
Lago Malaspina, un disimpegno porta alla camera da letto con cabina 
armadio blindata come rifugio antipanico e accesso diretto al terrazzo, 

a tre bagni di cui uno padronale molto grande, costruito con marmi 
pregiati con sauna e bagno turco e ad altre due stanze di cui una 
adibita a locale hobby/palestra e la seconda attualmente utilizzata 

come camera da letto con seconda cabina armadio, 
oltre ad uno spazioso locale lavanderia.   

Una comoda scala sale al piano superiore dove troviamo il secondo 
ingresso, un bellissimo locale open space dotato di camino con 

terrazzo e balconi affacciati sul lago e una grande cucina abitabile. 
Sul piano anche la zona di servizio con altro bagno.    

L’immobile è stato ristrutturato utilizzando 
finiture di grande pregio   

Completano la proprietà due cantine ed un box doppio di 25 mq 
con posto auto antistante.   

Rif.: MR8523 - Certificazione energetica G - 221,12

San Felice 
centro commerciale, 27  

sanfelice@cofim-immobiliare.it

Tel. 02.7534043

www.cofim-immobiliare.it
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La ciclostazione si sdoppierà 
in un bike parking e un bar
La ciclostazione si riattiverà per prima, 

dopodiché si farà un bando per trovare 
un soggetto che possa riaprire la ciclof-
ficina e farla diventare anche un bar. 

Queste le intenzioni dell’amministrazione co-
munale ufficializzate con un atto di indirizzo 
redatto a metà ottobre. La struttura di via Cara-
vaggio formata da un prefabbricato composto 
da due ambienti, un disimpegno e due servizi 
igienici, e 200 stalli per biciclette di cui 100 in 
un ambiente chiudibile, da tempo è in stato di 
abbandono, e anche di recente era diventata 
oggetto di un’interrogazione protocollata dalle 
forze di opposizione.  
La ciclostazione è stata attivata nel 2020, ma fin 
da subito sono emersi una serie di problemi che 
di fatto hanno portato alla sua chiusura. E dopo 
che nel Dup (Documento unico di programma-
zione) 2024-26 è stata considerata l’esigenza di 
rimettere a disposizione della cittadinanza il 

parcheggio biciclette a pagamento e di offrire 
servizi di supporto alla stazione ferroviaria, si è 
deciso di separare lefunzioni. Da una parte  un’at-
tività commerciale con prevalenza di un servizio 
di somministrazione di alimenti e bevande, 
dall’altra una gestione diretta del bike parking 

tramite un fornitore con comprovata esperienza 
in servizi di somministrazione di sistemi di ac-
cesso hardware e sviluppo di software, che do-
vrà provvedere a una serie di interventi per ren-
derlo più sicuro, con controlli degli accessi 7 
giorni su 7, 24 ore su 24, e altri accorgimenti 
per il suo utilizzo e pagamento. Anche chi si 
occuperà del bar dovrà rispondere a una serie di 
richieste, come la vendita di biglietti Atm e Tre-
nord, la messa a disposizione dell’utenza di un 
kit di auto-riparazione della bicicletta e un am-
pio orario di apertura del fabbricato che copra 
le fasce 7-9.30 e 16-19 dal lunedì al venerdì. La 
durata dell’appalto del bike parking sarà di 4 
anni, mentre la concessione in uso del fabbrica-
to-ciclostazione di 6. Stabilite anche le tariffe 
per parcheggiare la propria bici che sarà di un 
euro a ingresso, ma con la possibilità di effet-
tuare abbonamenti da 10 ingressi (9 euro), 50 
(40 euro) e 100 (60 euro).

Il segratese Jacques Moscianese insignito
del titolo di cavaliere della Repubblica
Un segratese cavaliere Al 
Merito della Repubblica Italiana 
in ambito lavorativo. Si tratta di 
Jacques Moscianese, direttore 
centrale Institutional Affairs di 
Intesa Sanpaolo, che si occupa 
di relazioni istituzionali con le 
pubbliche istituzioni, con le 
autorità regolatorie e con le 
autorità antitrust, nonché 
avvocato in Francia e in Italia. 
L’onorificenza gli è stata 
consegnata in una cerimonia 
svoltasi al Conservatorio di 
Milano alla presenza del 
prefetto Renato Saccone, del 
vicesindaco della Città 
metropolitana Francesco 
Vassallo. Segrate era 
rappresentata dall’assessore 
Livia Achilli.

L’oppoRtUnItà

Borse di studio, 
iscrizioni aperte
Anche quest’anno il 
Comune ha previsto 
delle borse di studio per i 
ragazzi che hanno concluso 
il percorso scolastico 
e accademico con il 
massimo dei voti nell’anno 
2022/23. Le domande 
dovranno essere presentate 
entro il 27 novembre, 
compilando l’apposito 
modulo che si trova sul 
portale del Comune, 
sezione Merito Scolastico 
- Borse di Studio. Le cifre 
a disposizione sono tre 
a seconda della scuola 
frequentata: 200, 250 
e 500 euro.

p.zA SAn FRAnCeSCo

Il mercatino 
degli hobbisti
Arriva in piazza San 
Francesco il mercatino 
degli hobbisti. 
L’appuntamento con le 
bancarelle di bigiotteria, 
borse, uncinetto, 
decoupage, cartonaggio, 
stampe artistiche e 
tanto altro ancora è per 
domenica 29 ottobre, 
per tutto il giorno. 
Un’occasione per iniziare 
a pensare a qualche 
regalo natalizio. E per i 
più piccoli sono previsti 
spettacoli di giocoleria. 
Organizza la Pro loco.

A FAVoRe dI AIdo

Concerto rock 
con band gospel
Prosegue la maratona 
musicale all’insegna della 
beneficenza a favore del 
gruppo segratese di Aido, 
per divulgare la cultura 
della donazione organi. 
Domani, sabato 28 ottobre, 
alle 21, al teatro Toscanini 
di Cascina Commenda 
si terrà il concerto rock 
Spell, diretto dal maestro 
Tiziano Cogliati. Sul 
palco salirà il gruppo 
dei Monday Gospel, che 
proporrà una versione in 
chiave rock di classiche 
canzoni gospel. Uno 
spettacolo unico nel suo 
genere, che consigliamo di 
non perdere. L’ingresso è 
di 10 euro e l’incasso sarà 
devoluto all’Aido locale.

4 nuovi vigili per ripristinare il terzo turno
L’obiettivo perseguito è chiaro: 
il ripristino del terzo turno 
della polizia locale. Il bando, 
aperto fino al 9 novembre, 
infatti, punta proprio a 
questo, rinforzare l’organico 
con  l’assunzione di quattro 
nuovi vigili che consentiranno 
il ripristino di una pattuglia 
anche nelle ore serali. Oltre 
a tutti gli incarichi richiesti 
da leggi e regolamenti, questi 
agenti dovranno svolgere 
compiti di competenza della 

polizia locale e amministrativa, 
di quella stradale e giudiziaria, 
nonché di pubblica sicurezza. 
Nella pratica, infatti, si 
occuperanno di servizi di 
assistenza e informazione a 
cittadini e turisti, di presenza 
alle celebrazioni, di interventi 
di scorta, di primo soccorso 
stradale e di attività generali 
di informazione, sorveglianza 
e gestione di tutte quelle 
pratiche amministrative 
legate alle specifiche 

funzioni che ricopriranno. 
Queste mansioni, inoltre, 
potranno richiedere anche 
il coordinamento di altri 
addetti e la conduzione di 
tutti i mezzi del comando. 
Qualora si volesse partecipare 
al concorso, è necessario 
registrarsi al portale Inpa.
Per informazioni, invece, ecco 
il link: https://www.inpa.gov.
it/bandi.../dettaglio-bando-
avviso/...

Chiara Fasoli

Con Genitori in aiuto
Halloween al Villaggio

Per la giornata più spaventosa 
dell’anno Genitori in aiuto Se-

grate e dintorni, insieme a Teatrio 
Caffè La Piazzetta, organizzerà una 
grande festa di Halloween com-
pletamente gratuita. Mercoledì 31 
ottobre, alla piazzetta dei Fiori del 
Villaggio Ambrosiano, dalle 17 
alle 19, tanti bambini, accompa-
gnati da mamma e papà, potranno 
divertirsi fra l’intaglio delle zucche 
e un laboratorio di pasticceria. E, 

a chiusura dell’evento, ci sarà una 
sfilata dove verrà premiata la ma-
schera più mostruosa. Nonostante 
streghe e vampiri, niente paura per-
ché non solamente il primo clas-
sificato riceverà un premio. Sono 
previsti, infatti, tanti gadget per 
tutti i partecipanti. È possibile co-
noscere sorprese e aggiornamenti 
sull’evento sulla pagina facebook 
dell’associazione.

Chiara Fasoli 

 Consulta sport 

Il presidente
è Federica
Gerosa 
Durante la prima 
seduta della Consulta 
dello Sport c’è stata la 
nomina del comitato di 
coordinamento. A 
ricoprire il ruolo di 
presidente sarà 
Federica Gerosa di 
TeamSport, mentre il 
suo vice sarà Carlo 
Bellavita della Gamma 
Basket. Ecco i nomi 
degli altri componenti 
eletti: Jeffry Di 
Silvestri del Città di 
Segrate, Andrea 
Zambelli dei Rams 
Milano e Paolo 
Bellinghieri di 
Acquamarina. 
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R U B R I C A  L I B R I  a cura di Mariana Marenghi 

Halloween all’insegna dei libri 
con tante letture da brivido
Halloween è alle porte e non 

c’è nulla di meglio di una 
buona lettura per entrare 
nel pieno spirito di questa 

festa che accomuna molte culture. Tra 
fantasmi, vampiri, zombie e licantro-
pi, questo è il momento dell’anno in 
cui ricordiamo i nostri defunti e, nello 
stesso tempo, giochiamo con la morte 
esorcizzandone la paura. Così, ecco 
alcuni romanzi e racconti che sono 
stati scritti proprio con l’intenzione 
di mettere il lettore di fronte ai suoi 
timori più profondi. Dai più picco-
li ai più grandi, ecco alcune letture 
indispensabili per immergersi nella 
terrificante atmosfera di Halloween.  
Per i più piccini, c’è una novità firmata 
iDobloni del Covo della Ladra. Si inti-
tola “Le avventure di Nighty” ed è una 
storia in rima scritta da Erica Barrese e 
illustrata da Tancredi Vasile. Un incubo 
si aggira tra le strade per spaventare 
i bimbi, ma ad attenderlo troverà una 

sorpresa chiamata amicizia. Perfetta 
per i piccoli lettori a partire dai 5 anni. 
Sempre per i bambini è divertente, 
leggera e un po’ paurosa la serie pub-
blicata dalla Nomos Edizioni “Zucca 
Osso e Pelliccia” di Davide Calì e Ste-

fano Martinuz. Una serie di avventure 
in formato cartonato che racconta le 
vicissitudini di tre mostri alle prese 
proprio con la paura. Non può mancare 
per i lettori più grandicelli un classico, 
ovvero “Coraline” di Neil Gaiman. 

Una storia magica e inquietante che 
segue una giovane ragazza, Coraline, 
mentre esplora un mondo parallelo. Se, 
invece, si preferiscono i racconti, ecco 
la raccolta “Cinque storie per non dor-
mire”, firmate da Cristina Brambilla, 
Pierdomenico Baccalario, Giuseppe 
Festa, Guido Sgardoli, Fabrizio Silei. 
Per gli amanti del brivido, non si può 
non citare un grande classico contem-
poraneo, ovvero Stephen King e un 
horror oramai indispensabile: “IT”. 
La storia segue un gruppo di amici 
mentre affrontano un male antico sotto 
le sembianze di un clown spaventoso. 
Una lettura che vi toglierà il sonno. Un 
classico di tutti i tempi è “Dracula” di 
Bram Stoker. Se non l’avete ancora 
letto, questo capolavoro del gotico 
vi condurrà nell’oscuro mondo del 
Conte Dracula e dei suoi orrori. Così 
come Edgar Allan Poe fa con le sue 
storie dell’orrore, da “Il Corvo” a “La 
maschera della morte rossa”.  I suoi 

racconti sono intrisi di mistero e non 
si faticherà a trovare quella perfetta 
per alcune ore di lettura spaventosa. 
Infine, un classico meno conosciu-
to, ma non meno terrifco. Agenzia 
Alcatraz ha pubblicato un romanzo 
di Alexandre Dumas: “Il signore dei 
lupi”. Nella campagna francese dei 
dintorni di Villers-Cotterêts, un de-
mone dalle sembianze di un lupo nero 
semina il panico tra i boschi. Per sapere 
chi sia e cosa voglia, bisogna leggere 
questo romanzo mai tradotto prima in 
versione integrale. Che siate adulti in 
cerca di brividi o genitori desiderosi 
di condividere la magia di Halloween 
con i vostri figli, queste letture offro-
no qualcosa per tutti. Vi aiuteranno a 
immergervi in questa atmosfera tetra, 
permettendovi di festeggiare in modo 
spettrale e memorabile. Prendete un 
libro, accendete una candela e prepa-
ratevi a essere trasportati in un mondo 
di incantesimi e misteri. 

SCIAMANI WEIRD

Misteri
islandesi
Dalle strade silenziose 
dell’austera Reykjavík, fino 
alla natura più selvaggia con 
i suoi campi di lava, spiagge 
nere e leggende dimenticate, 
Maddalena Marcarini 
ci porta in un mondo di 
sciamani e fantasmi, mistero 
e bizzarria. Protagonista 
la giovane Erlen in fuga 
da se stessa e un vecchio 
bizzarro, Óttar. Con 
il suo nuovo romanzo 
“Seidmadur” scopriamo 
una nuova narrazione, fatta 
di echi antichi ma anche 
di molta contemporaneità. 
Pubblicata dalla Alcatraz, 
un vero gioiello weird. 

DOYLE E L’IGNOTO

Gli appunti
di sir Arthur
Al di fuori delle sue storie e 
dei suoi racconti del mistero 
e del brivido sir Arthur 
Conan Doyle è stato anche 
un grande appassionato 
di arti occulte e misteri. 
ABEditore raccoglie una 
buona parte dei suoi 
“appunti” su questa materia 
in un unico libro, “Appunti 
dall’ignoto”. Saggi e articoli 
basati su fatti accaduti, che 
analizzano fenomeni in 
apparenza incomprensibili 
e si muovono attraverso 
dimensioni pericolose, dove 
tutto è reale o nulla lo è, tra 
fantasmi, apparizioni e storie 
ai confini della realtà.

RACCOLTA CHICCA

Tra gli incubi
brasiliani
ABEditore esce con una 
raccolta curiosa e terrificante 
allo stesso modo. “Pesadelo”, 
dal portoghese “incubi”, 
vuole riunire il meglio della 
produzione di racconti 
dell’orrore di matrice 
brasiliana, scritti tra il 1864 
e il 1902. Il tema comune è 
quello dell’ansia, dell’incubo 
e dell’apparizione misteriosa: 
una successione di racconti 
maniacali, cruenti, onirici, 
dall’ambientazione urbana 
o ispirati alle credenze 
popolari e alla spiritualità 
indigena dell’Amazzonia. 
Una vera chicca per gli 
amanti del genere. 

SMERALDI E RANE

Nella Sardegna
di Pitzorno
Per molti Bianca Pitzorno 
è sinonimo di infanzia. 
Cresciuti tra le pagine dei 
suoi libri, ora adulti si ha 
il desiderio di conoscere 
meglio questa autrice tra 
le migliori in Italia per la 
narrativa dell’infanzia. 
Con “A chi smeraldi e a chi 
rane” la Pitzorno ci racconta 
il sentimento di profonda 
affinità in cui creature 
della terra, dell’aria, 
dell’acqua intrecciano le loro 
esistenze con sorprendente 
naturalezza. E ritroviamo la 
Sardegna della sua infanzia, 
in una sorta di memoir dove 
ricordo e fiaba si intrecciano. 

GOLDEN AGE

Una gatta
testimone
Sellerio pubblica la prima 
avventura di Miss Rachel, 
investigatrice dilettante, e 
della sua inseparabile gatta 
Samantha, coppia ideata 
da Dolores Hitchens. “La 
gatta ha visto tutto” è un 
cat mistery, ma è anche un 
classico della letteratura di 
genere, e di quella che viene 
chiamata la “golden age” 
delle crime stories scritta da 
una vera e propria pioniera 
della domestic suspense. Tra 
indizi disseminati ovunque 
e abilmente mimetizzati, la 
trama si sviluppa tra due 
narratori che ci raccontano 
ciò che è avvenuto. 

 Novità dal Covo 
Il dito e la luna 
Ecco il gruppo 
di lettura
Avete mai partecipato 
a un gruppo di lettura 
libero da regole, in cui 
poter leggere ciò che 
più vi piace e nel quale 
poter condividere 
percorsi con altri 
appassionati? Il Covo 
della Ladra ci ha 
pensato a lungo e, 
stimolata dai suoi 
lettori, ha dato vita a 
“Il dito e la luna” un 
gruppo di lettura, ma 
soprattutto un 
momento di incontro e 
scambio su libri che si 
è soliti chiamare 
“vintage” o “classici”, 
ma che non sono 
affatto narrazioni 
polverose di un altro 
tempo. Con i suoi 
partecipanti, le libraie 
del Covo andranno a 
caccia di romanzi, e 
autori, che nonostante 
il tempo, hanno ancora 
molto da raccontare. Il 
tutto, però, lontano 
dalle regole classiche di 
letture comuni e 
condivise. Il gruppo si 
riunisce una volta al 
mese, al Covo, ma non 
solo, e durante i suoi 
incontri ognuno è libero 
di decidere la propria 
lettura, su un tema, o 
un periodo, o un autore 
scelto insieme, per poi 
confrontarsi con gli 
altri. Poche regole, ma 
tanta voglia di scoprire 
quali sono i romanzi e 
gli autori che 
ancora oggi hanno 
il potere di essere 
“contemporanei”. Si 
parte proprio dal giallo, 
ma si affronteranno più 
generi, nati dalle 
chiacchierate condivise 
con i partecipanti. 
E, dopo tanta virtualità, 
“Il dito e la luna” sarà 
un gruppo solo in 
presenza, senza 
estensioni online, o 
diramazioni social. 
Per partecipare e 
sapere le date dei 
prossimi incontri, è 
sufficiente andare sul 
sito della libreria - 
www.ladradilibri.com - o 
contattare la libreria 
via mail a info@
ladradilibri.com o via 
Whatsapp al 
348.7459627. 
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Creiamo scuole 
professionali 
per immigrati

 Papillon 

L’immigrazione può es-
sere la soluzione alla 
mancanza di lavoratori 
in alcuni settori dell’ar-
tigianato, come elettri-
cisti, idraulici e murato-
ri. Dovremmo istituire 
scuole professionali uf-
ficiali per i migranti re-
golari. Senza nulla to-
gliere alla libera scelta 
universitaria, potremmo 
colmare la crisi di mano-
valanza istruendoli per 
il mondo del lavoro. Of-
friamogli questa possi-
bilità. In alcune regioni 
più di altre trovare un 
elettricista, un idraulico, 
un artigiano che risolva 
i piccoli problemi delle 
famiglie è quasi impos-
sibile. Creiamo un’oppor-
tunità per migranti rego-
lari e per rilanciare un 
settore in crisi di mano-
dopera. Il loro inserimen-
to nella società e nel 
mondo del lavoro è indi-
spensabile per non la-
sciarli nell’ozio in preda 
alla malavita. Risolve-
remmo una mancanza 
reale dando alla colletti-
vità risposte alle loro 
richieste, considerato 
quanto sia difficile tro-
vare manovalanza. 

Benito Alberto Ruiu

Seguito da quattro nordafricani 
Uno di loro gli scippa la catenina
Ha preso l’autobus 924 a Lambrate 

ed  è sceso a Segrate centro. E qui 
è stato avvicinato da un nordafri-
cano che con una scusa ha attirato 

la sua attenzione per poi scipparlo con un 
gesto fulmineo della catenina che portava al 
collo. L’episodio è avvenuto poco dopo mez-
zanotte e il protagonista in negativo è il se-
gratese Massimo, che ha raccontato in prima 
persona quanto gli è accaduto. «Quando sono 
salito sull’autobus c’erano anche quattro nor-
dafricani. Io ho fatto l’errore di farmi un sel-
fie alla catenina per mandare la foto a una 
mia amica, loro hanno visto e probabilmente 

hanno pensato si trattasse di un gioiello pre-
zioso, quando invece valeva qualche euro». 
E quando Massimo è arrivato a destinazione, 
anche gli stranieri sono scesi dall’autobus. 
«All’altezza di via Cellini, angolo via Cristei, 
tre di loro sono rimasti defilati, mentre il 
quarto si è avvicinato e mostrandomi il cel-
lulare mi ha chiesto se potessi aiutarlo per un 
problema» prosegue il segratese. «È stato in 
quel momento che mi ha strappato la cateni-
na e poi è scappato». 
Massimo però non si è perso d’animo, ha 
subito telefonato ai carabinieri, per segnalare 
l’accaduto. «Mentre attendevo l’arrivo delle 

forze dell’ordine ho inforcato la bici e li ho 
seguiti» spiega ancora la vittima. «All’altez-
za del ponte degli specchietti, quello che mi 
aveva scippato è riuscito a scappare in dire-
zione Tregarezzo, mentre gli altri tre sono 
rimasti fermi». 
Nel frattempo sul posto è arrivata la radio-
mobile di San Donato Milanese, che ha ini-
ziato a parlare con i tre. «Erano sprovvisti di 
documenti» conclude Massimo «quindi i 
militari li hanno portati in caserma per iden-
tificarli, ma loro di fatto erano estranei ai 
fatti, e quello che mi ha rapinato per il mo-
mento l’ha fatta franca».

A lAvAnderie

Autovettura 
nella rotatoria
Invece di prendere la 
rotonda è andato dritto, 
finendo la sua corsa 
dentro la vegetazione. 
A quel punto le portiere 
dell’auto si sono aperte e 
tre persone sono schizzate 
fuori, dandosi alla fuga a 
piedi. È successo lo scorso 
sabato intorno alle 17 
sulla Cassanese, all’altezza 
dell’Esselunga. Un 
incidente che ha abbattuto 
due pali e danneggiato le 
piante della rotatoria. Sul 
posto si è portata la polizia 
locale. La vettura non è 
risultata rubata, bensì 
in leasing. I vigili hanno 
dato il via alle indagini e 
fatto richiesta all’azienda 
per sapere i nomi di chi 
l’aveva in uso.

SAnfeliCinemA

Una triplice 
opportunità
Omaggio al giallo d’autore 
nel fine settimana di San 
Felice. Stasera, venerdì 27 
ottobre, sabato e domenica 
alle 21.15 (domenica anche 
alle 16) verrà proiettato 
“Assassinio a Venezia” di 
e con Kenneth Branagh, 
tratto dai romanzi di 
Agatha Christie, con il 
suo personaggio Poirot. 
Da segnalare anche che 
mercoledì 1 novembre, 
alle 16, giovedì 2 e sabato 
4 alle 21.15 toccherà alla 
pellicola “Io capitano” 
di Matteo Garrone, 
candidato agli Oscar come 
miglior film straniero. 
Venerdì 3 e domenica 5, 
invece, sarà la volta di 
“Nata per te” di Fabio 
Mollo.

Incidente con copiosa perdita di carburante
Traffico il tilt in zona ponte degli specchietti

Traffico in tilt la scorsa settimana 
per un incidente accaduto intorno 
alle 15 sul curvone che dalla 
rivoltana porta sul ponte degli 
specchietti. Una vettura e un mezzo 
dell’esercito si sono scontrati, 
bloccando la circolazione. le persone 
coinvolte hanno rifiutato le cure 
mediche (sul posto un’ambulanza del 
118), ma il vero problema è stata la 
copiosa perdita di carburante 
sversato sull’asfalto che ha richiesto 
non solo l’intervento della polizia 
locale, ma anche degli operatori di 
Amsa, i quali hanno dovuto spargere 
materiale assorbente a più riprese. 
Solamente intorno alle 17 la strada è 
stata parzialmente riaperta 
solamente da San felice verso 
Segrate centro.

Segrate centro, via Circonvallazione 
pronta a diventare via della Pace
Due vie con lo stesso nome 

magari non era un problena 
serio, ma risolverlo una volta per 
tutte  era auspicabile. E così sarà. A  
breve, infatti, via Circonvallazione 
rimarrà solamente quella all’Idro-
scalo, mentre a Segrate centro ver-
rà rinominata via della Pace. Una 
dicitura che verrà assunta anche a 
una parte di via Roma, che attual-
mente ha una sovrapposizione di 
numeri civici. 
I residenti però non dovranno pre-
occuparsi. Le loro carte d’identità 
continueranno a essere valide fino 

a scadenza naturale e non potran-
no essere rifatte solo per adeguare 
l’indirizzo di residenza, non essen-
do lo stesso elemento identificativo 
del soggetto. Così come le tesse-
re elettorali non dovranno essere 
sostituite e il seggio elettorale di 
iscrizione rimarrà invariato.  Anche 
le variazioni nelle banche dati delle 
amministrazioni pubbliche, come 
l’Agenzia delle Entrate, l’Inps e la 
Motorizzazione,andranno in auto-
matico. Per tutti i dubbi ci si può 
rivolgere all’Urp (02.26902.251; 
urp@comune.segrate.mi.it)

Quando una preposizione semplice 
fa la differenza con quella articolata

Girando per le strade del Villag-
gio Ambrosiano potreste aver 

notato la presenza di due cartelli 
non uguali, ma simili, recanti ri-
spettivamente la scritta “Zona con-
trollo del vicinato” e “Zona con-
trollo di vicinato”. Proviamo a fare 
ordine. I primi (per intenderci quelli 
con la preposizione articolata) sono 
stati posizionati dalla polizia loca-
le, in seguito all’accordo firmato 
nel 2016, e rinnovato nel maggio 

2023, con i residenti per una col-
laborazione che portasse maggiore 
sicurezza nel rione. I cartelli con la 
preposizione semplice, se ci si fa 
caso, si trovano invece all’interno 
di proprietà private. Sono stati af-
fissi da alcuni residenti che fanno 
parte del Comitato di quartiere Le 
voci del Villaggio Ambrosiano. A 
fare maggiore chiarezza è uno dei 
suoi referenti, Maurizio Venturi: 
«Il Comitato conta circa 500 iscritti 

e non si occupa solamente di si-
curezza. Questi cartelli segnalano 
soltanto una delle tante attività che 
portiamo avanti. Abbiamo gruppi di 
lavoro anche sulla manutenzione 
del verde pubblico, sulla viabilità, 
sulle zanzare e sul parco dei Mulini 
pensato dall’amministrazione». In 
questi giorni sta girando anche un 
volantino che pubblicizza il Comi-
tato e in cui viene chiesto di asso-
ciarsi con un contributo di 5 euro.

Chi perde il lavoro, non per propria volontà (licenziamento, 
dimissioni per giusta causa, ecc.), ha diritto a percepire 
l’indennità di disoccupazione erogata dall’Inps, ovvero 
la NASPI.
Si tratta di una prestazione mensile erogata per un numero 
di settimane pari alla metà delle settimane di contribu-
zione degli ultimi 4 anni, fino ad un massimo di 24 mesi.
Al fine contributivo si otterrà il riconoscimento di contri-
buti “fittizzi”, ossia non versati né dal datore di lavoro né 
dal lavoratore stesso che concorrono, ugualmente, alla 
formazione del montante pensionistico.
Al fine fiscale si considera quale fonte di reddito e per la 
stessa l’ INPS emetterà relativa C.U. da dichiarare in caso 
di dichiarazione dei redditi.

NASPI ANTICIPATA
Nel corso di fruizione della NASPI, il percettore potrà  in-
traprendere un percorso lavorativo autonomo, mediante 
apertura di P. Iva (Lavoro autonomo, impresa individuale, 
sottoscrizione di una quota di capitale di una cooperati-
va). In questi casi è possibile percepire tutta l’indennità 
di NASPI in un’unica soluzione anticipata, la cosidetta 
NASPI anticipata.
Salvo nel caso in cui il rapporto di lavoro sia conseguenza 
della sottoscrizione di una quota di capitale sociale di 
una cooperativa, il sussidio dovrà essere restituito se il 
lavoratore tornasse a lavorare con un rapporto subordi-
nato prima della scadenza del periodo totale per il quale 
l’indennità è stata corrisposta.
La NASPI anticipata va richiesta entro 30 giorni dall’inizio 
dell’attività, impresa individuale o sottoscrizione della 
quota capitale sociale di una coperativa. 
San Felice Centro Servizi è lieto di assistervi, offrendo 
il proprio supporto professionale.
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Occhi rivolti verso il cielo, al civico Verdi 
sta per arrivare il “Mese dello spazio”
Tutto pronto al centro civi-

co Verdi per alzare lo 
sguardo verso il cielo: è in 
arrivo, infatti, la seconda 

edizione di “Novembre - mese del-
lo spazio”, la rassegna di eventi a 
tema astronomia. «Nel 2022 abbia-
mo pensato di concentrare e met-
tere in rilievo tutti gli incontri 
sull’esplorazione spaziale in un’u-
nica manifestazione» racconta la 
bibliotecaria Marta Turrini, che si 
occupa del progetto. «Abbiamo 
scelto novembre, intitolandolo allo 
spazio, perché in questo periodo 
era avvenuto il lancio della missio-
ne Artemis». 
Ad affiancare Turrini in questo 
viaggio spaziale ci sono l’ingegne-
re meccanico Francesca Caltagiro-
ne e il ricercatore per l’istituto 
nazionale di Astrofisica Simone 
Iovenitti, entrambi di PhysicalPub 
(Iovenitti è anche presidente). «La 
nostra associazione culturale fa 
divulgazione scientifica nell’ambi-
to dell’astronomia» spiega Iovenit-
ti. «Organizziamo eventi di vario 
tipo, in particolare la nostra inizia-
tiva principale sono le serate di 
osservazione al telescopio. Physical 
ovviamente sta per fisica, mentre 
Pub in realtà per Pubblication, an-
che se ci piaceva il fatto che questa 
parola ricordasse il pub, quindi un 
punto di ritrovo accogliente». 
Dopo il successo dell’anno passa-
to, il Mese dello spazio torna con 
appuntamenti molto diversi fra 
loro che puntano a coinvolgere un 

Organizza la  
biblioteca in 

collaborazione con 
PhysicalPub

pubblico variegato, dai ragazzi che 
si avvicinano per la prima volta 
alla materia fino ai più navigati che 
cercano un incontro approfondito. 
Si parte sabato 4 novembre, alle 
17.30, con “Storia di un protone”, 
una conferenza spettacolo che pre-
senterà l’evoluzione dell’universo 
come un racconto d’amore fra il 
protone Primo e la sua Priscilla. Lo 
spunto nasce dall’omonimo libro 
del redattore scientifico Filippo 
Bonaventura, che curerà l’evento 
insieme all’astronomo e divulga-
tore Matteo Miluzio. Dopo essersi 
catapultati nel cosmo più sconfina-
to, la navicella del Mese dello spa-
zio si riavvicina alla Terra con 
delle novità tematiche rispetto 
all’edizione precedente. Questa 
rassegna, infatti, si inserisce all’in-

terno del programma di Futura 
2023, il ciclo di incontri iniziato lo 
scorso maggio e che si interroga sul 
domani del nostro pianeta. «Con 
Futura abbiamo riflettuto sul cam-
biamento climatico e sulla transi-
zione energetica» prosegue Turrini. 
«Per questo abbiamo spostato leg-
germente il focus del Mese dello 
spazio dedicando due conferenze a 
questi argomenti».
Dunque, giovedì 9 alle 21 sarà la 
volta di “Faccia a faccia con il cam-
biamento climatico”, un viaggio 
fotografico nel global warming te-
nuto dalla fisica climatologa Serena 
Giacomin, mentre lunedì 13, sempre 
alle 21, l’astrofisico e divulgatore 
Luca Perri presenterà “Prometheus 
dalle stelle all’energia pulita” in cui 
si approfondisce il tema della fusio-

ne nucleare. «Un laboratorio molto 
divertente è “Scientifici prestigi”» 
conferma Turrini, illustrando l’ap-
puntamento in programma per sa-
bato 18 novembre alle 17.30. «Il 
fisico e prestigiatore Lorenzo Palet-
ti dimostrerà i principi scientifici 
nascosti dietro le grandi illusioni. 
Questo è un incontro che si rivolge 
ai bambini, dai 10 anni in su, ma 
che può incuriosire anche gli adul-
ti». 
Domenica 26 novembre, invece, 
alle 17.30, proprio Iovenitti, insieme 
a Luca Perri, terrà un laboratorio di 
simulazione astronomica dal titolo 
“Facciamo spazio”, consigliato a 
chi ha dai 9 anni in su. Il gran fina-
le è fissato per venerdì 15 dicembre, 
alle ore 21, con il concerto “Across 
the universe”. 

L ’ i n c h i e s t a

«Questa è una prima volta assoluta» 
afferma Iovenitti, che, suonando il 
pianoforte, sarà coinvolto in prima 
persona «Insieme a musicisti di al-
tissimo livello come Stefano Meri-
ghi, al clarinetto, e Marco Doldi, al 
contrabbasso, sveleremo le analogie 
fra l’astronomia e l’armonia delle 
note». 
Insomma, un programma che ha 
l’obiettivo di parlare di scienza in 
maniera puntuale ma con un linguag-
gio accessibile a tutti. «È una sod-
disfazione vedere persone che soli-
tamente non si interessano 
all’astronomia, appassionarsi a que-
sti temi» conclude Turrini «Avvici-
nare i propri occhi allo spazio fa 
nascere curiosità nei bimbi, ma an-
che negli adulti». 

Chiara Fasoli
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Diamo voce all’inclusione

«Siamo tutti abili a stare sul palco»

Siamo tutti abili a stare sul palco» disse France-
sca, la nostra coreografa del progetto Musical, 

sul palco di Rimini in occasione della prima edi-
zione dell’evento EXPO-AID 2023 (AID è l’acroni-
mo di Associazioni Integrazione e Disabilità). Il 
22 settembre, infatti, a Rimini si sono radunate 
diverse associazioni provenienti da tutta Italia che 
si occupano di disabilità. Noi Robin, che abbiamo 
avuto l’onore di essere stati invitati dal ministro 
della Disabilità Alessandra Locatelli, nonchè pro-
motrice dell’evento, ci siamo esibiti su un grande 
palco con il nostro spettacolo “US - Unexpected 
Show”, replicando il successo ottenuto due mesi 
prima alla XV edizione del Festival del Giullare di 
Trani, importante rassegna nazionale di teatro 

integrato. Noi Ragazzi di Robin ci siamo prepa-
rati con impegno e costanza spronati da France-
sca, Alessandro e Maura, i nostri professionisti di 
musical, che hanno valorizzato con sensibilità le 
nostre peculiarità, andando oltre le nostre disabi-
lità. Hanno colto le nostre idee, pensieri, battute 
e mosse e a man a mano hanno costruito con 
maestria lo spettacolo, comprendendo anche le 
nostre ansie e paure. Ogni volta è uno spettacolo 
nuovo, modificabile che ci rispetta e non c’è mai 
censura. Ecco cosa vuol dire US, “prove aperte per 
un nuovo musical”. In questo spettacolo recitiamo, 
balliamo, cantiamo anche nella lingua LIS, la lin-
gua dei segni italiana per sordomuti insegnataci 
da Maura. Allora noi Ragazzi di Robin non siamo 
solo disabili, handicappati o ritardati, come tanti 
ci etichettano perché appariamo impacciati, ma 
su un palco ci trasformiamo con naturalezza in 
performer e mettiamo in scena tutto quello che 
siamo con spontaneità e bellezza. È così che abbia-
mo emozionato le platee. A Trani infatti abbiamo 
vinto un premio prestigioso. Ci hanno insignito, e 
lo diciamo con orgoglio, del premio “Emozione”. 
Questo progetto musical significa tanto per noi 
perché rappresenta un autentico momento di 
inclusione. Altro che etichette… “Siamo tutti abili 
a stare sul palco”.

Contatti:  tel. 380 2425889 – 348 7944366 -  Email: ragazzidirobin@gmail.com

Diamo voce all’inclusione

«Troppi stereotipi sul Medio Oriente
Arabo non è sinonimo di terrorista»
In un periodo storico come quel-

lo attuale, purtroppo la parola 
“guerra” è tra le più pronunciate. 
Da quotidiani e telegiornali, fino 

ai social network e alla più familiare 
chiacchiera da bar, il perdurante con-
flitto tra Israele e Palestina è ormai 
sulla bocca di tutti. In mezzo a questa 
marea di informazioni e di opinioni, 
però, risulta spesso difficile orientar-
si e si rischia talvolta di perdere di 
vista il fattore umano. Per questo 
motivo, lungi da ogni scopo didatti-
co o di discussione geopolitica, ab-
biamo fatto quattro chiacchiere con 
Angelo Giordano, un ragazzo italia-
no 23enne che si trova attualmente 
in Siria, per conoscere come può 
essere davvero la vita in un contesto 
in cui la guerra la fa da padrona e, 
pur senza coinvolgere direttamente i 
civili, come è fortunatamente il suo 
caso, plasma la mentalità e minaccia 
la sopravvivenza dei popoli.
Cosa ti ha portato in Siria?
«A marzo mi sono laureato alla Iulm 
di Milano in Interpretariato e comu-
nicazione, quindi avevo deciso di 
trascorrere un anno in un Paese del 
Medio Oriente, perché è un mondo 
che mi affascina molto. Ero già stato 
un semestre in Libano, durante l’u-
niversità, per studiare l’arabo e ave-
vo tenuto alcuni contatti con la gen-
te del posto, che mi ha aiutato a 
chiedere il visto per venire in Siria. 
Sono qui da maggio ormai, prima a 
Tartus e ora a Damasco, ma non è 
stato un percorso facile. In principio 
avevo solo un visto da turista, poi mi 

Il racconto di 
Angelo, studente 

italiano attualmente 
residente in Siria

sono iscritto a un istituto che insegna 
l’arabo e adesso ho quello per studio».
Come ti trovi lì?
«Con le persone molto bene: non mi 
sono mai sentito un pesce fuor d’acqua, 
perché i siriani sono molto ospitali, 
oltre che socievoli e generosi. È stato 
un po’ difficile trovarmi una scuola, 
perché a causa della guerra adesso non 
esistono quasi più istituti di studio per 
stranieri e non siamo ammessi ai corsi 
universitari». 
Ti senti al sicuro?
«Il Medio Oriente è un territorio mol-
to particolare dove secondo me non si 
può mai dire di sentirsi sicuri al 100%, 
però non è neanche come spesso viene 
dipinto in Occidente. Il terrorismo non 
è all’ordine del giorno e, complice an-
che il fatto che i siriani, come molti 
altri popoli, hanno conosciuto solo 
quella, non avvertono la guerra come 
l’urgenza maggiore, ma piuttosto la 
povertà». 
Nella tua quotidianità, come è cam-
biata la situazione nell’ultimo perio-
do?
«Il realtà il conflitto tra Israele e Pale-
stina non si è mai fermato in tutti que-
sti anni; ora se ne parla perché di re-
cente Hamas ha risposto a una 
provocazione lanciata dal governo 
israeliano e da lì c’è stata una rapida 
escalation. La strategia di Israele ormai 
è la stessa da tempo: non solo colpire 
la Palestina, ma indebolire anche gli 
altri Stati che sono al suo fianco, come 
il Libano e la Siria. Pochi giorni fa, c’è 
stato un bombardamento nella città 
siriana di Homs, sull’accademia mili-
tare proprio durante la cerimonia di 
diploma dei cadetti dell’esercito, che 
ha provocato oltre 100 morti. Aleppo 
invece è stata bombardata due volte e 
Damasco, dove sono io, una. La mia 
vita continua più normalmente possi-
bile, come quella di tutti, ma non sono 
un incosciente: so bene che la situa-
zione è critica e non farei nulla che 
fosse un pericolo».
I tuoi amici del posto come stanno 
vivendo questo scenario?
«Purtroppo il Paese è ormai in crisi e 
in guerra da molti anni e non è coin-
volto solo in questo conflitto, perché 
per esempio anche a est della Siria 

sono in corso dei combattimenti. I 
servizi disponibili, come mezzi di tra-
sporto e elettricità, non sono molti, 
perciò l’impressione è che ormai la 
gente si sia lasciata andare e si sia qua-
si arresa: continua questa guerra, stre-
mata psicologicamente». 
Secondo te, quanto è distante la per-
cezione della guerra che abbiamo 
noi in Occidente rispetto alla realtà?
«In generale, la percezione che l’Oc-
cidente ha del Medio Oriente è molto 
stereotipata: c’è una minima cono-
scenza di questi posti, se non per i 

luoghi turistici, e girano concetti sba-
gliati, sia per quanto riguarda la ge-
opolitica che i costumi locali. Ovvia-
mente non vale per tutti ma in 
generale, partendo da queste premes-
se, è difficile che le notizie circolan-
ti siano imparziali e non viziate dal 
pregiudizio. Ho sentito sulla stampa 
internazionale molte notizie false o 
travisate e mi vergogno un po’ quan-
do anche in Italia sembra facciamo 
valere l’equazione arabo uguale ter-
rorista, perché svela solo la nostra 
superficialità». 

Ti piacerebbe continuare a vive-
re lì?
«Sì, molto, soprattutto perché la lingua 
e la cultura arabe mi appassionano 
molto. Lo stesso non vale però per 
molti siriani, che invece non deside-
rano altro che uscire dal Paese e cer-
care prospettive migliori. Sono loro 
stessi a dirlo: questa guerra difficil-
mente avrà fine, a meno che uno dei 
due attori non faccia un passo indietro. 
Attualmente però questa sembra un’i-
potesi remota». 

Chiara Valnegri
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Bambini ucraini e cernuschesi
insieme per disegnare la pace
All’inizio del conflitto in 

Ucraina, anche i bambini 
hanno smesso di andare 
a scuola, ma chiusi in ca-

sa era difficile immaginare una pro-
spettiva diversa da quella della guer-
ra. Nella regione ucraina di Kherson, 
una maestra, Yulia Slipich, non 
poteva accettare che crescessero 
conoscendo solo questa realtà. Così, 
l’insegnante ha lanciato ai suoi stu-
denti un invito: «Disegnate gli uc-
celli della pace, visualizzate il mon-
do in cui volete vivere e non 
importa quel che succede fuori dal-
le vostre finestre, quel mondo arri-
verà». Ad oggi purtroppo quel mon-
do non è ancora arrivato, ma le 
speranze dei bambini, quelle sì. E 

sono giunte persino a Cernusco sul 
Naviglio, dove i disegni dei piccoli 
ucraini sono stati esposti nelle scuo-
le primarie degli istituti comprensi-
vi Margherita Hack e Rita Levi 
Montalcini dal 9 al 20 ottobre e visti 
da 1.400 ragazzi. E gli studenti del-
le nostre scuole hanno anche rispo-
sto all’appello dei loro coetanei. Con 
l’iniziativa “Colors for draw peace”, 
sono stati oltre 400 a disegnare il 
significato della pace; il risultato è 
stato esposto lo scorso fine settima-
na in una mostra alla Filanda, inau-
gurata alla presenza del sindaco 
Ermanno Zacchetti e dell’assessore 
alla Cooperazione Internazionale 
Debora Comito. In collegamento 
c’erano invece i bambini ucraini di 

Kherson, la loro maestra e la vinci-
trice del premio Nobel per la Pace 
2023, Sasha Romantsova. «Sono 
felice che i bambini riescano comun-
que a esprimere la loro gioia attra-
verso i disegni» ha dichiarato Ro-
mantsova «perché è importante che 
il futuro dell’Ucraina impari a ma-
nifestare i propri desideri e creda 
nell’amicizia e nella pace. Ringrazio 
tutti coloro che ci supportano dall’I-
talia e in particolare da Cernusco». 
Queste invece le parole  di Zacchet-
ti: «L’amicizia tra i nostri popoli è 
di lunga data e ora sono i nostri stu-
denti a rinnovare questa fratellanza, 
in un momento storico che non può 
non essere orientato alla pace».

Chiara Valnegri

Solomio, l’azienda cernuschese 
leader nel campo della domotica

Era il 1996 quando Ivan 
Mariani e Giuseppe Oriani 
aprivano Solomio, società 
che opera a Cernusco e in 

tutta Italia nel campo della domo-
tica. E proprio pochi giorni fa, per 
puro caso, Mariani ha ritrovato una 
scatola contenente foto e documenti 
di oltre 20 anni di attività, riportan-
do alla luce vecchi ricordi sepolti 
nel tempo, qualcuno più felice e 
qualcuno meno. 
Ripercorriamo direttamente con lui 
la storia dell’impresa cernusche-
se. «Solomio si occupa di impianti 
elettrici, sia in edifici privati che in 
aziende, negozi, impianti sportivi e 
persino chiese. In generale, si può 
dire che offriamo servizi e prodotti 
legati soprattutto al mondo della do-
motica» le parole del proprietario. 
L’idea di questa attività è iniziata a 
maturare ben prima che il negozio 
nascesse ed è fiorita dall’amicizia 
tra Ivan e Giuseppe, che si sono 
conosciuti su un altro posto di la-
voro. «Arriviamo da una diversa 
impresa» racconta infatti Mariani 
«che ha sede a Cologno e si occupa 
principalmente della costruzione di 
macchinari industriali. Non posso 
parlare per lui, ma per quanto mi 
riguarda, io ho iniziato ad appassio-
narmi a questo mondo e a pensare 
a un progetto tutto mio con le au-
toradio: l’idea di gestire e pilotare 
un macchinario mi ha sempre messo 
curiosità e mi affascina molto cer-
care di capire come funzionano le 
cose. Se c’è un problema, mi piace 
l’idea di risolverlo e poi vedere i ri-
sultati concretamente: è questo che 
mi ha spinto a 22 anni a mettermi 
in proprio e mi motiva ancora sul 
lavoro». 
Solomio peraltro opera in un settore 
che è in continuo cambiamento, 

quello della tecnologia, e non è 
scontato che si rimanga al passo 
con i tempi. Lo spirito dei pro-
prietari, d’altro canto, va proprio 
in questa direzione, alla ricerca di 
un costante miglioramento. «Credo 
che sia un po’ nell’animo umano 
questo senso di insoddisfazione 
che spinge a dare di più» commen-
ta Mariani «ma spesso magari si 
tende a farsi travolgere dal cam-
biamento, mentre invece bisogna 
lottare e tenersi aggiornati per ri-
manere a galla. A me poi non pesa 
così tanto, perché nei momenti di 
studio e di ricerca sono mosso dalla 
passione. Altrimenti il rischio è di 
cadere». 
Un rischio che, come ricorda an-
che lui, si è fatto particolarmen-
te minaccioso negli ultimi anni, 
quando il lockdown ha messo in 
ginocchio molti esercizi commer-
ciali, soprattutto quelli costretti a 
chiusure forzate. «Noi, per il nostro 
genere di attività, siamo rimasti 
aperti quasi sempre» racconta an-
cora Mariani «ma di contro non si 
può dire che ci sia stato un grande 
vantaggio economico, perché spes-
so i costi, banalmente per gli spo-
stamenti, superavano i guadagni». 
E la squadra di Solomio si muove 
parecchio su e giù per lo stivale. 
Infatti, la compagine composta da 

l ’ i n c h i e s t a

Ivan Mariani ci 
presenta la società 
che dal 1996 va su 

e giù per l’Italia

147 piantine curate da altrettanti cittadini 
Pronte per diventare un nuovo bosco urbano

Sono stati 147 i cernuschesi che 
avevano aderito al progetto 
Custodiscimi e sabato scorso 
hanno riportato in Filanda la 
piantina di cui avevano deciso di 
prendersi cura per  8 mesi. Tutto, 
infatti, è iniziato lo scorso marzo 
quando 2.500 cittadini di 9 
Comuni, tra cui appunto Cernusco, 
si erano portati a casa una 
piantina, consapevoli che 
l’avrebbero riconsegnata 
rigogliosa e pronta per essere 
piantumata in nuovi boschi urbani. 
E i cernuschesi hanno dimostrato 
di avere un ottimo pollice verde. 
L’iniziativa è stata organizzata da 
Forestami, Ersaf e Legambiente.

cecchinato a bruxelles
Per il Progetto yeP
Il consigliere comunale 
della Lega Luca 
Cecchinato, in qualità 
di Yep (Young european 
politicians) del Comitato 
europeo delle Regioni, nei 
giorni scorsi si è recato a 
Bruxelles per prendere 
parte all’European Weeks 
of Regions and Cities. 
«Durante gli incontri 
ho avuto l’occasione di 
sottolineare l’importanza 
e il ruolo strategico dei 
governi locali nel processo 

legislativo e di integrazione 
europea» ha commentato 
Cecchinato, «tenendo 
conto di due fattori: 
regioni e città dell’Ue sono 
responsabili di un terzo 
della spesa pubblica 
e di due terzi degli 
investimenti pubblici, e che 
i governi locali possono 
avere un ruolo decisivo 
nel processo legislativo 
europeo». Cecchinato fa 
parte del progetto Yep
dal 2021.

8 persone opera su tutto il territorio 
nazionale; li conosciamo per i loro 
lavori nei dintorni, non ultima la 
scritta luminosa “Cernusco 2020”, 
disposta in piazza Unità d’Italia, 
ma hanno lasciato il segno anche in 
altre città, dal Trentino alla Sicilia. 
Il proprietario ricorda con partico-
lare affetto soprattutto i progetti più 
innovativi, come quello del 2007 
una delle prime palestre con centro 
termale, e nonostante le fatiche che 
questo lavoro comporta, vuole con-
tinuare così: proiettando Solomio 
nel futuro della tecnologia.  

Chiara Valnegri

 Leggeteci anche online!  www.giornale-infolio.it

 la segnalazione 

«Il Bc Park 
sarà utile
ma non sicuro» 
Il Bc Park vicino alla 
stazione della M2 è di 
certo un servizio utile. 
E in teoria dovrebbe 
essere sicuro, perché è 
recintato e chiuso da 
cancelli. Ma a quanto 
pare non è proprio così 
e a confermarlo è 
Antonio P. «Faccio una 
premessa: per 
parcheggiare la bici 
occorre comprare 
all’Urp il kit di Easytag 
(il Registro italiano 
bici): in una targa da 
apporre sul telaio, un 
catarinfrangente con 
microchip da fissare sui 
raggi della ruota e in 
tessera. Secondo 
Easytag, una certa 
percentuale delle bici 
rubate viene ritrovata 
grazie  a questa 
registrazione. Detto 
questo, i cancelli del Bc 
Park spesso non si 
chiudono se non 
accompagnati e la 
maggior parte delle 
persone non lo fa. Il 
guardiano c’è solo la 
mattina così i ladri 
entrano in azione nel 
pomeriggio. Tagliano 
catene, rubano bici 
intere, o lasciando nella 
rastrelliera la ruota 
anteriore. A me è stata 
rubata una bici gennaio 
e non è stata ritrovata. 
Ho segnalato sul sito 
Easytag, scoprendo che 
il loro programma non 
aveva bloccato il kit».



Frutta 
e verdura 

made in Italy

Il tuo negozio ideale 
senza limiti di taglia 

Una poltrona 
per il benessere

della tua schiena

Da 85 anni 
pronti a dare forma 

alla tua casa 

Letti contenitori 
Oggioni,

una garanzia

Articoli d’ufficio 
cartoleria e tanti 

altri servizi

Sempre alla ricerca di ottima frutta e verdura? 
Niente paura, in città c’è un nuovo negozio. Si 
chiama Orto & Gusto e ha alzato la serranda 
per la prima volta a settembre. «Ho lavorato 
per 12 anni nel settore alimentare, prima nella 
grande distribuzione e poi in un’attività di 
conduzione famigliare» racconta il 
proprietario Demis Pentassuglia. «Poi, a 31 
anni, ho deciso di buttarmi in questa 
avventura da solo per portare a Cernusco, il 
paese in cui sono cresciuto, la mia visione sul 
mondo degli ortaggi». Le sue cassette, infatti, 
contengono solo prodotti di prima qualità, di 
stagione e raccolti in Italia. «Scelgo 
personalmente la merce all’ortomercato di 
Milano» prosegue «e oltre alla linea standard, 
propongo alcune specialità della cucina 
tradizionale: accanto a mozzarelle e vini 
campani, ci sono anche taralli e sottoli 
direttamente dalla Puglia». Attraverso le sue 

pagine social (ortoegusto_
cernusco su Instagram e 

Orto&Gusto Cernusco 
su facebook), Demis 

tiene aggiornati 
i suoi clienti 
mostrando le 
migliori offerte 
che si trovano 
nel suo punto 
vendita in via 

Pontida 15 
(tel. 02.36545816).

Servizio a domicilio 
direttamente da loro o 

anche tramite Deliveroo.

Per tutti i lettori di inFolio, Idealufficio ha 
riservato una promozione davvero speciale: 
uno scontro del 20% su tutte le poltrone 
ergonomiche. «L’ergonomia è un concetto 
che mi sta molto a cuore» afferma la 
proprietaria Rossella Mezzini «Lavorare su 
una sedia comoda è fondamentale per il 
benessere della tua schiena.
Quindi perché non pensare a un regalo di 
questo tipo per le feste?» 
Sarà possibile, infatti, usufruire dell’’occasione 
fino a Natale presentando questa pagina del 
giornale al negozio situato in via Giuseppe 
Mazzini 3/a  (tel. 02.2542812).

Cosa c’è di meglio del calore familiare per dare forma 
alle stanze della propria casa? Dal 1938, questa è la 
missione di Arredamenti Perego: dall’apertura dei nonni 
Antonio e Maria, passando per Giorgio e Giuseppe, per 
arrivare ai nostri giorni con le sorelle Cristiana e 
Federica. «Ci siamo sempre occupati di design di 
interni» spiega Federica «Partiamo dalla progettazione di 
una nuova casa o di un’abitazione da ristrutturare, 
accompagnando l’acquirente in ogni fase del lavoro, con 
la gestione interna del montaggio dei mobili fino alla 
scelta dell’oggettisca». La squadra Perego, infatti, con il 

tempo si è arricchita di installatori, montatori, 
un’impresa edile e un team di progettisti che comprende 
designer e architetti. «Abbiamo un bacino di utenza 
molto ampio» continua Federica «Veniamo sempre 
incontro ai bisogni dei nostri frequentatori e crediamo 
che uno spazio non debba essere solamente bello, ma 
anche sfruttato al cento per cento». 
Strada Statale Padana Superiore, 11 (tel. 02.29103457). 

Dopo il Soloperoggi, continua il viaggio nel commercio locale con uno scorcio su alcuni negozi della    
 città. Cucina, design e moda: sono tanti i campi in cui emerge l’inconfondibile gusto cernuschese

La firma di un interno curato da 
Arredamenti Perego è la buona 
organizzazione degli ambienti. Da più di 
20 anni, infatti, Oggioni rientra fra i suoi 
fornitori. «Questo marchio italiano è il 
leader per eccellenza dei letti contenitori» 
racconta Federica Perego «Nel nostro 
negozio si trovano in tre volumetrie: il 
contenitore basso con base da 18 cm, 
quello alto da 25 cm e il plus da 32 cm. 
La comodità di un prodotto come questo 
non sta solo nella sua capacità, che 
permette di ricavare uno spazio per quegli 
oggetti che non ne trovano uno negli 
armadi di casa. I letti sono anche rialzati e 

hanno in dotazione 30 piedini 
interscambiabili, una soluzione che facilita 
le pulizie, dimostrando di ascoltare le 
esigenze dei clienti». La sala espositiva di 
Strada Statale Padana Superiore, 11 
(tel. 02.29103457), inoltre, rientra fra gli 
Oggioni Point, per questo motivo sia i 
matrimoniali che i singoli godono di 
molte promozioni.

Inaugurato nel 2005, quest’anno Buffetti è 
diventato maggiorenne. «All’inizio vendevo 
solo articoli d’ufficio» spiega la titolare 
Simona Guida «Poi ho plasmato l’esercizio 
in base alle esigenze del centro storico e mi 
sono specializzata nella cartoleria per la 
scuola». Insieme a quaderni e penne, sono 
molti i servizi offerti: da quelli di stampa, 
tra cui fotocopie e scansione di documenti, 
a quelli elettronici, come la firma digitale, 
la creazione di indirizzi PEC, la vendita di 
registratori fiscali e software per la fattura 
elettronica. E Buffetti di via dei Barnabiti 
3 è anche un punto di spedizione 
(tel. 02.9241126). 

orto & gusto

the secret

idealufficio

arredamenti perego Buffetti

arredamenti perego

“Il tuo negozio senza limiti di 
taglia”. È questo il motto di 
Patrizia Pisani e del suo The 
Secret. I capi che propone, infatti, 
vanno dalla taglia 38 alla 60, 
accogliendo così con un sorriso 
tutte le necessità femminili. Ogni 
settimana è disponibile un nuovo 
arrivo e l’inventario è 
rigorosamente Made in Italy, con 
marchi come Elena Mirò e 
Nadine. Gli abiti in vendita sono 
creati con filati di prima qualità, 
come lana vergine o seta per 

l’inverno. «Nell’armadio di una 
cliente The Secret» spiega Pisani 
«non manca mai il colore, 
nemmeno in questa stagione, 
quando il look ideale è la coppia 
pantalone e maglione abbinata a 
un elegante cappotto». Se cercate 
ispirazione per il vostro 
shopping, consultate la pagina 
the secret by typisani su 
Instagram e su facebook. 
Oppure andate in Piazza Padre 
Reginaldo Giuliani, 41 
(02.92110614).C
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Per imparare l’inglese 
come se fosse 

la vostra lingua madre

Grandi sconti su tante marche 
per il rinnovo dello showroom

Ancora posti disponibili nelle 
classi di inglese della scuola 
Helen Doron. E dopo Natale 
prenderanno il via nuovi corsi. 
Il suo metodo, certificato da 
38 anni di esperienza, si basa 
sulla musicalità e mira a 
costruire un ambiente 
anglofono attorno allo 
studente, che così può 
imparare la seconda lingua 
proprio come se fosse quella 
madre. L’apprendimento, 
infatti, non si ferma in aula, 
ma arriva anche a casa grazie 
all’applicazione per device 
con attività per allenare 
l’ascolto. «Noi preferiamo dire 
che quello che proponiamo 
sia un percorso» spiega Micol 

Brusati, proprietaria del 
punto cernuschese insieme al 
marito Raffael Facchini 
«Accompagniamo i bambini a 
partire dai 10 mesi 
portandoli a raggiungere 
livelli di eccellenza, 
grazie al nostro team di 
insegnanti certificati Helen 
Doron e che non smette mai 
di formarsi». La sede, situata 
in via Mosè Bianchi 8, è 
anche centro autorizzato per 
la preparazione degli esami 
Cambridge.
(Per informazioni 
telefonare allo 02.38231034 
oppure su whatsapp 
348.7380872 o via mail
cernusco@helendoron.com)

 Ogni giorno hai la possibilità di arricchire la tua passeggiata visitando queste realtà. I servizi che 
offrono sono tutti diversissimi fra loro, ma hanno una cosa in comune: l’attenzione per il cliente

Con l’arrivo della stagione autunnale si 
apre un periodo di rinnovo allo showroom 
di Arredamenti Perego. Per l’occasione le 
titolari Federica e Cristina hanno pensato 
a un’offerta davvero unica: fino a metà 
novembre prezzi scontatissimi su marche 
di alto livello. Parliamo dell’arredamento 

di Rimadesio, del catalogo di Valcucine, 
delle soluzioni di design firmate Caccaro e 
di moltissimi altri brand. Sono compresi, 
infatti, anche i letti contenitori Oggioni, 
già disponibili tutto l’anno a cifre molto 
competitive. Strada Statale Padana 
Superiore, 11 (tel. 02.29103457). 

HELEN DORON ENGLISH

ARREDAMENTI PEREGO

Ogni desiderio diventa realtà 
in questa corsetteria artigianale

In un ambiente familiare i vostri capelli 
saranno curati con i migliori prodotti

Un angolo di artigianato fra le vie della città, Joly 
Milano di Sara Gaggi è presente a Cernusco 
come punto vendita al dettaglio da 27 anni ma 
affonda le sue radici nel laboratorio aperto dalla 
madre Iolanda Montecampi nel 1965. Con i suoi 
esemplari di corsetteria fatti a mano con tessuti 
italiani, soddisfa le esigenze di una clientela molto 
omogenea: «Da me vengono, ad esempio, quelle 
signore che fanno fatica a trovare un body che le 

calzi a pennello» racconta Joly «oppure le novelle 
spose che per il loro giorno speciale desiderano un 
capo intimo particolare a livello estetico, ma che 
sia anche comodo». Joly riceve solo su 
appuntamento, che è meglio richiedere con largo 
anticipo rispetto all’occasione in cui si vorrebbe 
indossare la propria creazione. Offre, inoltre, il 
servizio di consegna a domicilio. 
Via Fatebenefratelli, 13 (tel. 02.92110718)

Che si conosca come Stefanelli o come Talent 
Style poco importa: la certezza è che varcando la 
soglia del salone di Nadia Mistretta non 
mancherà la cura per i clienti e le loro chiome. 
«Il nostro segreto? Un’ ottima qualità dei prodotti» 
svela Mistretta «ma anche un ambiente familiare: 
qui ti senti come a casa, tanto che a volte capita di 
essere accolti anche con un pasticcino. Il nostro 
orario, inoltre, va dalle 9 alle 20, proprio perché 
sappiamo che è sempre più difficile trovare un 
attimo libero per andare dal parrucchiere. Sono 
accortezze come queste che dal 1999 ci fanno 
vantare una grande fidelizzazione del nostro 
pubblico» Un’altra piccola chicca è che dal lunedì 
al giovedì i prezzi sono più bassi. Piazza Padre 
Reginaldo Giuliani, 6 (tel. 02.9240616)

                   JOLY MILANO

STEfANELLI PARRuccHIERI

Immagine di kroshka__nastya - Freepik
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Tante iniziative dedicate alla lettura
Cernusco vuole mettersi in mostra

Dopo il patto per la lettura, siglato lo 
scorso febbraio dall’amministrazione 
in sinergia con la biblioteca, alcune 
associazioni culturali, i plessi scola-

stici, le due librerie, i Centri di aggregazione 
giovanile e diversi esponenti del mondo let-
terario che risiedono in città, hanno preso il 
via le prime iniziative che hanno come finalità 
ultima di candidarsi nel 2024 alla qualifica di 
“Città che legge”. 
Eccole, nel dettaglio: “Leggere per crescere”, 
in collaborazione con l’Itsos Marie Curie, si 
pone l’obiettivo di formare 74 studenti stimo-
lando l’interesse per la letteratura, la cultura e 
l’apprendimento linguistico attraverso un corso 
di lettura espressiva per l’infanzia. Gli alunni 

andranno poi a leggere nelle scuole primarie e 
dell’infanzia;  un corso di lettura ad alta voce, 
rivolto a 20 cittadini, che saranno poi coinvolti 
proprio in letture pubbliche in occasioni uffi-
ciali; un corso di formazione per insegnanti, 
sulla costruzione di bibliografie accattivanti 
in base alla fascia d’età; adesione a Bookcity 
Milano, che si terrà dal 17 al 19 novembre, con 
la presentazione delle recenti pubblicazioni di 
due autori locali di rilievo nazionale, Fabrizio 
Gatti e Laura Bonalumi, in collaborazione con 
il Comitato genitori Margherita Hack e la loro 
Hackademia; la mostra “Vietato non sfogliare”, 
a cura della onlus Area di Torino, sulla lettura 
accessibile, ludica e alla portata di tutti. 
«Si tratta del primo importante passo del per-

corso necessario a ottenere il titolo di “Città 
che legge”» spiega l’assessore alla Pubblica 
Istruzione Marco Erba. «Ringrazio le scuole, per 
la disponibilità dimostrata nel lavorare fianco a 
fianco per questo obiettivo comune: la promo-
zione della lettura è un valore che va ben oltre
l’aspetto culturale, perché contribuisce allo svi-
luppo del senso critico e alla formazione di una 
cittadinanza attiva, in grado di leggere il mondo 
in cui abita e di interpretarlo». A fargli eco è 
il sindaco Ermanno Zacchetti: «Avviamo un 
percorso che possa mettere in rete associazioni, 
scuole, cittadini, istituzioni, che si muovano 
insieme con l’obiettivo comune di farsi portatori 
di un messaggio fondamentale qual è quello 
dell’importanza della lettura».

tre appuntamenti

Delitti in Filanda 
a voi risolverli
Per chi ama i gialli 
e i misteri, questa è 
l’iniziativa giusta. 
Si chiama “Delitti in 
Filanda”. Sono tre 
appuntamenti, il primo 
domenica 29 ottobre, gli 
altri il 26 novembre e il 
10 dicembre, sempre alle 
16 dedicati ai ragazzi 
dagli 11 anni. Spettacoli 
interattivi e giochi di 
squadra per mettere alla 
prova le proprie capacità 
e risolvere delitti ispirati 
ai grandi gialli della 
letteratura mondiale.

per halloween

Intagli zucche, 
4 laboratori
Ormai Halloween è 
entrato nelle abitudini 
anche di noi italiani. E così  
il Comune, in 
collaborazione con la Pro 
loco, Impronte Diverse e i 

Comitati genitori della  
Hack e della Montalcini, 
hanno organizzato un 
laboratorio per intagliare 
le zucche. Le prenotazioni 
dei quattro turni, che si 
terranno il 28 ottobre in 
piazza Matteotti, hanno 
registrato il tutto esaurito. 
Per gli iscritti previsto 
anche uno spettacolo in 
piazza Gavazzi.

a villa fiorita

Una serata 
brasiliana
Direttamente da 
Pernambuco, in Brasile, 
martedì 31 ottobre arriva 
a Villa Fiorita il gruppo 
Pé no Chão di Recife per 
presentare “Viva Favela”. 
Alle ore 18.30 è prevista 
la performance artistica, 
mentre alle ore 19.30 ci 
sarà una cena brasiliana 
a sostegno del progetto. 
Prenotazioni via whatsapp 
al 380.4626426. La favela 
non è solamente un 
agglomerato di baracche 
ma un luogo di diverse 
identità culturali, base 
della cultura carioca.

Quartiere Tre Torri, la preoccupazione 
per il restyling di via Don Sturzo

Si è tenuto nei giorni scorsi, pres-
so l’auditorium Maggioni, un 

incontro organizzato dall’ammini-
strazione comunale, e soprattutto-
dall’assessore ai Lavori Pubblici 
Alessandro Galbiati, su suggerimen-
to di Vivere Cernusco, per parlare 
con i cittadini della riqualificazione 
del quartiere Tre Torri. I relatori han-
no esposto gli interventi già effettua-

ti e quelli che sono in programma, 
dopodiché la parola è passata ai 
residenti per le loro osservazioni. 
In particolare, le principali curiosità 
si sono soffermate sul futuro di via 
Don Sturzo e dei suoi marciapiedi 
che necessitano assolutamente di un 
restyling. Il problema sono le radici 
degli alberi che sollevano l’asfalto, 
rendendoli sconnessi e pericolosi. 

Partendo dal presupposto che si vor-
rebbero salvare le piante, le ipotesi 
prospettate sono state quella di ren-
dere via Don Sturzo a senso unico 
oppure sacrificare alcuni parcheg-
gi. E questa possibilità è stata vista 
con grande scetticismo dai residenti, 
poco propensi a rinunciare all’idea 
di poter lasciare la propria vettura 
sotto casa.

Al Soloperoggi, il Giro Vetrine a colori
ha stupito tutti per la creatività e fantasia 
Durante l’ultima giornata del Soloperoggi, 
dedicata prevalentemente al commercio, 
l’organizzazione ha lanciato l’idea di un 
Giro vetrine a colori, con lo scopo di 
coinvolgere più negozianti. la giuria ha 
faticato a decretare le migliori e alla fine 
la classifica è stata stilata con differenze 
davvero minime. Bravissimi tutti, dunque. 
le tre che si sono fatte preferire sono 
state: primo arte&moda, seconda il punto 
di vista e terza anna paola Desiderio 
Studio&Showroom. i riconoscimenti sono 
stati consegnati giovedì mattina, in un 
clima di allegria.

 cercasi volontari 

È ripartita 
la scuola
popolare 
Nei locali della case 
Aler di via Don Sturzo è 
ripartita la scuola 
popolare in 
collaborazione con il 
sindacato inquilini 
Sicet. Si tratta di un 
progetto nato grazie a 
insegnanti volontari, 
rivolto a bambini e 
ragazzi che necessitano 
di un sostegno didattico 
e educativo e per 
prevenire il fenomeno 
della dispersione 
scolastica. Sono sempre 
benvenuti insegnanti, 
studenti universitari e 
tirocinanti che vogliano 
unirsi a questo percorso 
e dare il loro contributo. 
Chi fosse interessato 
ecco i contatti: 
391.7728548, 
348.9159024  e 
scuolapopcsn@gmail.
com

 in biblioteca 
a novembre 
torna il mese
della scienza
Si apre il 9 novembre 
la 19esima edizione del 
Mese della scienza a 
cura dell’associazione 
cernuschese astrofili. 
Gli incontri in 
calendario saranno 
quattro e si terranno 
in biblioteca alle 21. 
Il primo tratta di 
archeastronomia e 
verterà sul tema “La 
storia degli dei - Storia 
eretica del sito di 
Giza”. Il relatore sarà 
l’astrofisico Andrea 
Grieco. Gli altri eventi 
saranno il 16, il 23 e 
il 30 novembre e si 
parlerà di matematica, 
spazio e tecnologia. 
L’ingresso è libero.

27 ottobre 202312

Classe A1
Cappotto termico

Riscaldamento a pavimento
Aria condizionata

Inferriate e zanzariere
Impianto di allarme

Tutto parquet Via Ticino 29 – Cernusco sul Naviglio

Piano TERRA Camere: 2 Bagni: 2 Rif. 3.255115 m2
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 La benemerenza 
Protezione civile
premiata
dalla Regione

Subito dopo l’alluvione 
che lo scorso maggio 
ha allagato numerosi 
Comuni dell’Emilia 
Romagna, i volontari 
della protezione 
civile, coordinati da 
Riccardo Cittadini, sono 
partiti per aiutare le 
popolazioni colpite. Un 
gesto che non è passato 
inosservato, tant’è che 
proprio Cittadini nei 
giorni scorsi ha ritirato 
una benemerenza che 
Regione Lombardia ha 
riservato a lui e al suo 
gruppo. 

 L’iniziativa 
Alberi caduti 
per il nubifragio
riutilizzati 
Ci sarà una seconda 
vita per gli alberi che 
sono stati abbattuti dal 
violento nubifragio dello 
scorso fine luglio. 
L’amministrazione 
comunale, infatti, ha 
deciso di riutilizzare il 
legno per creare opere 
d’arte o contribuendo a 
impreziosire il nostro 
territorio. L’iniziativa fa 
parte di un impegno e di 
una sostenibilità della 
cosiddetta economica 
circolare. Il legname 
sarà ceduto 
gratuitamente a coloro 
che ne faranno richiesta 
(persone fisiche, 
associazioni e 
organizzazioni no 
profit,istituti scolastici) 
entro l’11 dicembre, 
compilando l’apposito 
modulo.

Niente accordo con Oltheatre
Il De Sica per ora resta chiuso 

Dopo 6 anni non sarà più Olthe-
atre a organizzare gli eventi 
culturali del cinema teatro De 
Sica. Anzi, per il momento non 

sarà nessuno, visto che la struttura per il 
momento rimarrà chiusa. Della questione 
se ne è parlato anche nel consiglio comu-
nale di mercoledì sera, partendo da un’in-
terrogazione protocollata da Peschiera 
Riparte, con l’obiettivo di capire cosa 
fosse realmente accaduto e soprattutto 
quale sarà il futuro del De Sica. E nei 
giorni precedenti anche Forza Italia aveva 
scritto all’assessore alla Cultura Andrea 
Scarpato per chiedergli di scongiurare le 
porte chiuse del teatro.
Per cercare di riassumere la vicenda, lo 
scorso aprile il consiglio comunale aveva 
optato per la procedura di co-progettazio-

ne con un affidamento in  concessione per 
il periodo 2023/29 (esattamente come per 
la scuola civica di musica). Ebbene, la 
commissione giudicatrice della procedura 
non ha ritenuto sufficiente la proposta di 
Oltheatre che non ha quindi raggiunto il 
punteggio minimo stabilito. 
«Ci siamo subito attivati per compren-
dere le ragioni di una procedura senza 
esito, che lo stesso consiglio comunale 
aveva richiesto di avviare» ha spiegato 
in aula Scarpato. «Innanzitutto, l’ammi-
nistrazione ha approfondito ulteriormente 
la lettura dei documenti e, ha ascoltato 
il responsabile dell’area di riferimento, 
che ha confermano quanto emerge dalla 
lettura dei verbali della procedura e ha 
ascoltato il gestore uscente, unico parte-
cipante ammesso alla procedura, il quale 

ha confermato il suo sentimento di dispia-
cere che proviamo anche noi nel vedere 
momentaneamente chiuso il teatro De 
Sica. Ci siamo subito mossi con gli uffici 
competenti, per richiedere di procedere 
all’avvio degli iter amministrativi che 
consentano quanto prima la sua riapertura. 
Infatti, abbiamo chiesto di valutare ogni 
possibile strada percorribile per garantire 
alla città di beneficiare del proprio teatro, 
sia valutando una breve rassegna artisti-
ca nel periodo autunno-inverno, così da 
consentire nel frattempo l’espletamento 
di una nuova procedura aperta di affida-
mento, confermando se percorrere ancora 
la strada della co-progettazione oppure 
altre, sia valutando ogni altra soluzione 
che si ritenga ammissibile e che possa 
garantire la fruibilità del teatro».

il 28 ottobRe

La prevenzione 
in piazza
Si chiama “Specialisti in 
piazza” ed è un’iniziativa 
dedicata alla prevenzione 
e alla salute dei cittadini. 
Domani, sabato 28 ottobre, 
dalle 10 alle 12 nell’area 
mercato di via Matteotti 
medici e specialisti 
saranno gratuitamente 
a disposizione dei 
peschieresi per 
informazioni e consigli. 
Saranno inoltre forniti 
anche altri servizi come 
screening vari e una 
lezione informativa sulla 
disostruzione pediatrica. 
Alle 11 spettacolo per 
bambini con Magic 
Maury.

FestA teRRibile

Halloween  
all’Esagono
Anche Peschiera 
Borromeo si appresta a 
festeggiare Halloween,  
tra streghe e zucche. 
Quella che è sempre 
stata una festa a stelle e 
strisce ormai è diventata 
una consuetudine 
anche italiana. E allora 
appuntamento martedì 
31 ottobre, dalle 16 alle 
18, presso la ludoteca 
Esagono di piazza Neruda. 
Un pomeriggio dedicato 
ai bambini (e alle loro 
famiglie) che potranno 
presentarsi con i loro 
spaventosi travestimenti. 
Tutto pronto per brividi, 
tanti giochi e naturalmente 
il classico dolcetto o 
scherzetto.

Residenti di Bellaria chiedono un incontro

I residenti di Bellaria, preoccupati per una 
situazione di stallo, sollecitano un incon-
tro pubblico con l’amministrazione. La 
richiesta è stata effettuata a fine settembre 

senza però ottenere alcuna risposta e così in 
settimana sono tornati alla carica. La loro preoc-
cupazione riguarda il Pii (Programma integrato 
di intervento) di Bellaria poiché, a loro dire, la 
situazione nel rione non solo non migliora, ma 
sarebbe addirittura peggiorata. “Dopo diversi 
mesi constatiamo un peggioramento comples-
sivo dell’area” si legge in una mail inviata in 
Comune “e nessuna comunicazione è arrivata 
sui passaggi condivisi durante l’ultimo incontro: 
nuove fonometrie nella piazza, creazione di nuo-
vi parcheggi lato area militare, predisposizione 
nuovo Erir (Elaborato tecnico rischio incidenti 
rilevanti)”. Insomma, secondo i residenti la parte 
incompiuta del Pii è ferma e non c’è un segnale 

che qualcosa possa muoversi. Per queste ragioni 
viene chiesto un incontro in piazza: avere rassi-
curazioni e aggiornamenti sullo stato dei lavori.
Quest’estate le ultime verifiche condotte dagli 
organismi di controllo avevano determinato che 
l’area di danno, esterna allo stabilimento Mapei 
(considerato pericoloso poiché al suo interno 
vengono stoccati dei perossidi di dibenzoile, 
con possibili lesioni per le persone in assenza 
di dispositivi di protezione) era stata ridotta, e 
attualmente interessa una zona che si estende 
fino a 26 metri dal confine dell’impianto e ri-
entra in un’ulteriore zona di rispetto sulle aree 
residenziali pari a 46 metri. In precedenza quella 
di danno era di 75 metri per le lesioni reversi-
bili, e di 200 per le sovrapressioni con rottura 
di vetri. Questo stava a significare, come aveva 
confermato il vicesindaco Stefania Accosa: «Il 
riconvenzionamento con l’operatore del piano 

urbanistico, in ordine della nuova definizione di 
obblighi, ovvero cessione di aree e realizzazione 
di servizi pubblici». E aveva aggiunto: «Adesso 
che abbiamo tutta la documentazione possiamo 
comunicarla ufficialmente alla popolazione e 
di conseguenza riprenderemo con l’operatore 
il percorso rimasto interrotto. L’area del Pii 
di Bellaria cambierà finalmente volto». Ma a 
quanto pare così non è.

La preoccupazione 
delle associazioni

Preoccupazione per il rinnovo delle 
iscrizioni al registro comunale 

delle associazioni per il 2023 e per 
l’applicazione del vigente Regola-
mento di partecipazione. A sollevare 
il problema sono state proprio due 
associazioni, Vedo Sento Parlo e 
Storia e modellismo, che ad agosto 
hanno scritto ai consiglieri comuna-
li, chiedendo una loro riflessione e 
un eventuale intervento. Proviamo 
a semplificare la questione. Sono 
state 47 le richieste di rinnovo al re-
gistro e 11 di queste sono risultate 
non essere in possesso di uno dei 
requisiti obbligatori, in particolare 
la non partecipazione ad almeno 2 
consulte di riferimento. A giugno si è 
svolto un incontro tra le associazioni 
interessate, gli assessori di riferimen-

to e i tecnici comunali per condivide-
re delle perplessità su alcuni aspetti 
che riguardano l’applicazione del 
regolamento in vigore. Il 18 luglio 
era arrivata una risposta ufficiale: 
“Per quanto concerne la richiesta di 
essere iscritti senza dover ripresen-
tare la domanda, si anticipa che nel 
nuovo Regolamento sarà prevista 
l’adesione a una sola consulta, per 
cui, una volta approvato, sarà richie-
sto alle associazioni che avevano già 
presentato domanda, di confermarla 
con modalità più snelle, in modo da 
poter avviare un nuovo percorso di 
collaborazione e partecipazione. Per 
quanto indicato sopra, reputiamo di 
congelare la vostra richiesta di rin-
novo”. E da quel giorno nessuno ha 
più risposto nonostante due solleciti.

Municipio illuminato durante le ore serali 
per sensibilizzare sul tema dell’afasia

Ancora una volta l’amministrazione 
ha deciso di illuminare il municipio 
per sensibilizzare la cittadinanza su 
un singolo tema. Questa volta ha 
preso parte alla campagna 
“illuminiano le nostre città -  
l’afasia ti lascia senza parole” 
promossa da Alice italia, 
associazione lotta all’ictus 
cerebrale. l’afasia è il disturbo che 
colpisce la parola e, più 
genericamente la difficoltà di 
comunicazione parlata e scritta. si 
tratta di una malattia che colpisce 
circa un terzo di coloro che sono 
vittime di ictus, ischemia, emorragia 
e traumi cerebrali. “sensibilizzare 
tutta la comunità è un dovere verso 
chi vive e convive con questa 
patologia” le parole 
dell’amministrazione comunale.

Orfei insignito dell’onoreficenza
al Merito della Repubblica Italiana

C’era anche un peschierese alla 
cerimonia di consegna delle 

onoreficenze dell’ordine al Merito 
della Repubblica Italiana, tenuta-
si nei giorni scorsi. A ricevere il 
primo degli ordini cavallereschi 
italiani è stato l’imprenditore Ma-
rio Orfe, volto noto della comunità 
anche per essere il capogruppo in 
consiglio comunale di Forza Ita-
lia. Si tratta di un titolo che viene 
concesso a coloro che sono riusciti 
a distinguersi per i meriti acquisiti 
nel campo delle attività industria-
li, assicurative, creditizie oppure 

nell’artigianato o nel commercio. 
Orfei l’ha ricevuto per aver ac-
quisito benemerenze nel campo 
delle scienze, dell’economia, e nel 
disimpegno di pubbliche cariche 
e di attività svolte ai fini sociali 
filantropici e umanitari.
La cerimonia si è svolta presso il 
Conservatorio di Milano alla pre-
senza del prefetto Renato Saccone 
e delle massime autorità. A conse-
gnargli la pergamena è stato invece 
il vicesindaco Stefania Accosa che 
si è congratulata con lui a nome di 
tutta l’amministrazione comunale.

AccosA AL pArco nord
per visitAre iL bunker bredA
Nei giorni scorsi il 
vicesindaco Stefania 
Accosa ha visitato il 
Bunker Breda, al Parco 
Nord Milano. Una 
decisione legata anche 
all’anniversario della 
strage di Gorla (20 
ottobre 1944), quando 
184 bambini della scuola 
elementare “Francesco 
Crispi”, persero la vita 
sotto un bombardamento 
aereo alleato che colpì il 
quartiere milanese. «Un 

luogo che racconta una 
storia che ancora pochi 
conoscono, dove è possibile 
rivivere quelle terribili 
sensazioni provate da 
chi, durante la Seconda 
Guerra Mondiale, cercava 
rifugio dalle bombe. I 
suoni che riecheggiavano 
hanno reso tutto molto 
intenso. Pensare che 
ancora oggi troppe 
persone nel mondo stanno 
vivendo queste tragedie 
stringe il cuore».
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Si chiama Korka, è guineano, ha 
22 anni e dallo scorso settembre 
vive a Peschiera, per la precisio-
ne a San Bovio, ospite della fa-

miglia Dazzo. Anzi, ormai ne fa parte 
a tutti gli effetti. È una bellissima storia 
di solidarietà e di aiuto reciproco. Già, 
perché come spiega Marco Dazzo «Ogni 
volta che mi confronto con lui io mi 
arricchisco». E naturalmente non stiamo 
parlando di soldi. «Tutto è nato durante 
lo scoppio della guerra in Ucraina» pro-
segue Dazzo, «quando avevamo deciso 
di ospitare una mamma con i suoi figli 
e ci eravamo messi in contatto con Re-
fugeees Welcome, ma non se n’è fatto 
nulla. Si era però aperta un’occasione 
per un altro tipo di accoglienza, quella 

di Korka appunto, e abbiamo accettato». 
E così la famiglia si è allargata. Marco 
e sua moglie Anna ora oltre a Carlotta 
e Nicolò hanno un terzo figlio, tale è 
l’affetto che provano per lui. 
La storia di Korka è come quella di 
tanti ragazzi africani che cercano fortu-
na in Europa. A soli 16 anni ha attraver-
sato il deserto a piedi e una volta giun-
to in Libia gli hanno preso tutto e 
obbligato a lavorare senza compenso, 
non risparmiandogli qualche brutalità. 
Poi un giorno è stato messo su un bar-
cone, intercettato da una Ong prima che 
affondasse. Il resto è la solita trafila, 
fino all’arrivo a Milano. Attualmente 
Korka sta studiando e al tempo stesso 
compiendo uno stage presso una socie-

tà di consulenza, con la futura speranza 
di essere assunto. «I soldi che guadagna 
li manda quasi tutti in Africa alla mam-
ma e alle due sorelle e sogna di portar-
le in Italia prima o poi» aggiunge Daz-
zo. «Noi gli diamo vitto e alloggio e lo 
aiuteremo fino a quando non sarà auto-
nomo. È giusto che faccia la sua strada, 
ma per noi resterà sempre come un fi-
glio. È un bravissimo ragazzo che ama 
studiare, che ha voglia di capire e im-
parare e che fa ragionamenti importan-
ti. Tempo fa mi ha detto “l’Africa non 
sarà mai autonoma se non ci sarà istru-
zione per i giovani”. Parlare con lui 
conferma che ci sono molte affinità e 
che essere nati da questa parte del mon-
do è solo fortuna». 

La storia del 22enne Korka
“adottato” dalla famiglia Dazzo

a san Bovio

Vetture 
cannibalizzate
San Bovio pare essere 
tornato terreno fertile 
per cannibalizzare le 
auto. Negli ultimi giorni 
sono almeno cinque i casi 
denunciati dai residenti 
di via Umbria e di via 
Abruzzi. L’obiettivo dei 
malviventi è il blocco 
fanali anteriori delle 
vetture che in pochi 
minuti vengono smontati 
con grande precisione 
per essere riutilizzati su 
mezzi della stessa marca. 
Quindi si tratta quasi 
sicuramente di furti su 
commissione messi in atto 
da gente esperta che sa 
come ci si deve muovere, 
approfittando anche del 
buio.

 All’Agorà 

stringa  
espone
i suoi quadri
Si inaugurerà domani, 
sabato 28 ottobre, alle 
17, allo spazio Agorà di 
piazza Costituzione, la 
personale del pittore 
Alessandro Stringa. La 
mostra, intitolata “La 
mossa del cavallo”, è a 
cura dell’associazione  
La Corte PeschierArte e 
sarà visitabile nei 
pomeriggi del fine 
settimana, fino al 12 
novembre, e mercoledì 1 
novembre. 

All’evento “Dona la spesa” i peschieresi 
hanno donato 1.664 chili di prodotti
Lo scorso weekend si è tenuta 
l’iniziativa “Dona la spesa”, 
organizzata due volte all’anno 
(ottobre e maggio) con l’obiettivo di 
raccogliere prodotti da consegnare 
ad associazioni di territorio, che 
successivamente li fanno avere alle 
famiglie in difficoltà. ancora una 
volta anche Peschiera ha aderito con 
due punti vendita, l’ipercoop di 
Galleria Borromea e la Coop di via 
aldo Moro. il resoconto della 
giornata ha confermato il grande 
cuore peschierese. all’ipercoop sono 
stati raccolti 1.088 chili tra generi 
alimentari e prodotti per l’igiene 
personale, mentre in via Moro sono 
stati 576 chili che sono stati presi in 
carico dalla Caritas.

trovAto morto in un cAnAle
lA cAusA sArebbe un mAlore
Era un 26enne residente 
a Bettola, il ragazzo 
trovato privo di vita in 
un canale pieno d’acqua 
del Carengione. La 
scoperta è stata fatta 
nel primo pomeriggio di 
lunedì scorso da alcuni 
passanti. Sul posto si sono 
portati immediatamente 
i carabinieri della 
compagnia di San Donato 
Milanese, la polizia 
locale e il personale del 
118 con un’automedica 
e un’ambulanza, ma 

hanno solamente potuto 
constatare il decesso. Con 
il passare delle ore l’ipotesi 
di un omicidio è stata 
accantonata, così come 
quella del suicidio. Quasi 
certamente si è trattato di 
un malore. Ai peschieresi 
più anziani è tornata 
in mente la vicenda del 
26 marzo 1976, quando 
proprio al Carengione fu 
ritrovata la 16enne Olga 
Julia Calzoni, in quel caso, 
però, barbaramente uccisa 
da due ragazzi.
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Decidilo Tu, ecco i 3 progetti 
più votati scelti dai pioltellesi

Capitale del cricket, un 
camper della salute e la 
riqualificazione della ca-
scina Castelletto. Ecco i 

tre progetti che hanno vinto le ele-
zioni del “Decidilo Tu”, il Bilancio 
partecipativo del Comune. Sabato 
14 e domenica 15 ottobre, ben 3.005 
cittadini si sono recati alle urne per 
scegliere le tre proposte che saranno 
finanziati con 300mila euro messi a 
disposizione dall’amministrazione. 
«Siamo molto soddisfatti di questo 
risultato che è di tutti i cittadini», ha 
commentato il vicesindaco Saimon 
Gaiotto. 
“Pioltello Capitale del cricket” è 

stato il primo progetto classifi-
cato nell’area Giovani, Cultura, 
Educazione, presentato da Hamid 
Ansari per Pioltello United Cri-
cket Club. Prevede la creazione 
di un’area recintata all’interno del 
parco Baden Powell e la predispo-
sizione del campo di gioco per gli 
allenamenti di cricket. Nell’area 
Socialità e Volontariato ha trionfato 
“Il camper della salute”, presentato 
da Concetta Risi per l’associazio-
ne AAP. Il progetto consiste in un 
ambulatorio mobile equipaggiato 
con apparecchiature per screening 
di varia natura, con un’attenzione 
particolare alle patologie tumorali 

femminili. Questo mezzo girerà tra 
i vari quartieri facendo informa-
zione e prevenzione con personale 
sanitario specializzato. Per l’area 
Sostenibilità, Sport e Tempo Libero, 
ha vinto la proposta “Ri-diamo vita 
alla Castelletto e al suo Fontanile” 
presentato da Maria Modarelli per 
il gruppo di cammino di Auser In-
sieme Pioltello. Il progetto prevede 
la ricostruzione di una passerella 
sull’acqua in plastica riciclata, il 
prolungamento del percorso pedo-
nale fino alla ferrovia con video-
sorveglianza, la realizzazione di 
un’area fitness, panchine, tavoli da 
picnic e box per libri.

In bIblIoteca

Rincominciano
i Game Party
Due appuntamenti al 
mese dedicati ai ragazzi 
ma anche agli adulti 
per divertirsi con giochi 
in scatola, di ruolo e di 
carte. La serie è stata 
inaugurata ieri, giovedì 
26 ottobre, con il primo 
appuntamento per 
adulti. I prossimi sono in 
programma giovedì 23 
novembre e giovedì 14 
dicembre, entrambi alle 
20.30. Per i ragazzi le date 
da segnare sono, invece, 
sabato 28 ottobre alle 
15.30, sabato 25 novembre 
e sabato 16 dicembre, allo 
stesso orario. I posti sono 
limitati, la prenotazione è 
obbligatoria, telefonando 
allo 02.92366340.

cImIterI cIttadInI

Un’apertura 
straordinaria
Orari estesi per venire 
incontro ai pioltellesi che 
vogliono portare un fiore 
e una preghiera ai loro 
cari. In via straordinaria 
i cimiteri di Limito e 
Pioltello, in occasione della 
ricorrenza di Ognissanti 
(mercoledì 1 novembre) 
e della commemorazione 
dei defunti (giovedì 2) 
saranno aperti in modo 
continuativo, dalle 8 alle 
17.30, senza osservare 
il turno di chiusura 
infrasettimanale, che è 
proprio il mercoledì. 

In bIblIoteca

Sguardi ad Est
C’è Stanescu
Terzo e ultimo 
appuntamento con 
la rassegna letteraria 
Sguardi ad Est, sabato 
28 ottobre, alle 16.30. 
La conversazione è con 
Cristina Stanescu, autrice 
de “La linea della vita”. 
Il romanzo è ambientato 
in Romania nel 1926, 
è ripercorre una saga 
familiare, quella di Nina, 
una ragazza bella e 
dallo spirito combattivo, 
figlia del prefetto della 
Bessarabia. Cristina 
Stanescu racconta la 
storia di una donna 
coraggiosa, in pagine di 
grande intensità narrativa, 
abbinate a una dettagliata 
ricostruzione storica. 
Un libro assolutamente 
consigliato per uno 
spaccato di storia troppo 
poco conosciuto.

 Concorso 
cercasi foto 
per il calendario
comunale 

Si cercano nuovi scatti. 
Per raccontare Pioltello 
attraverso uno 
“sguardo dall’alto”: i 
suoi parchi, le sue 
chiese, i suoi 
monumenti ma anche 
piccoli particolari che 
attirano lo sguardo e 
l’attenzione restando 
impresse nel cuore. 
«Abbiamo inaugurato 
questa iniziativa, 
immaginata e costruita 
con la partecipazione 
dei cittadini, in 
occasione del 150esimo 
compleanno della 
nostra città e da allora 
è diventato un 
appuntamento fisso e 
atteso da tutti», 
commenta il 
vicesindaco Simon 
Gaiotto. «Non l’abbiamo 
disatteso nemmeno nel 
momento difficile della 
pandemia che non ha 
fermato la creatività, la 
vitalità, l’entusiasmo e 
il coraggio di noi 
pioltellesi». Per 
partecipare al concorso 
basta inviare la 
selezione di scatti a 
calendario2024@
comune.pioltello.mi.it, 
entro lunedì 13 
novembre. 

Il consiglio ha approvato il regolamento
Presto l’inaugurazione del Bicipark 

con voto unanime il consiglio 
comunale ha approvato il 
regolamento di funzionamento del 
bicipark, la struttura realizzata di 
fronte alla stazione ferroviaria, la 
cui inaugurazione è prevista a 
breve. Si tratta di un parcheggio 
trasparente e coperto, ad accesso 
controllato e videosorvegliato 
direttamente con il comando di 
polizia locale dotato di 80 posti 
bici. chi prenderà il treno potrà 
così lasciare il suo mezzo in 
stazione e recuperarlo al suo 
ritorno. l’accesso alla struttura 
avverrà direttamente dallo 
smartphone tramite 
un’applicazione, ma saranno 
predisposte anche delle tessere 
magnetiche per chi ha meno 
dimestichezza con le nuove 
tecnologie.

 Fino al 31 ottobre 

cercasi 
presidenti 
di seggio 
In vista delle prossime 
elezioni, si cercano 
presidenti di seggio. 
Per candidarsi si deve 
presentare domanda 
online, sul sito del 
Comune, entro il 31 
ottobre. Tra i requisiti 
serve essere in 
possesso della 
cittadinanza italiana, 
essere iscritti alle liste 
elettorali di Pioltello, 
avere un titolo di studio 
non inferiore al diploma 
di scuola media 
superiore e non avere 
più di 70 anni.

Si celebra la sicurezza
Torna la Safety Week

Dopo il successo dello scorso 
anno, torna la Safety Week, 

la manifestazione che promuo-
ve, celebrandola, la cultura della 
sicurezza. Comune e Città me-
tropolitana sostengono l’istituto 
Carlo Bazzi e Esem-Cpt, le due 
realtà milanesi già da tempo im-
pegnate nella sensibilizzazione 
su temi quali salute e sicurezza 
sul lavoro, nella filiera della co-
struzioni. Il tema della sicurezza 
allarga l’orizzonte, a favore della 
cittadinanza. Si parte oggi, vener-
dì 27 ottobre, all’istituto Bazzi 
di Milano, con la conferenza di 
apertura in aula magna. Domani, 
sabato 28 ottobre, si prosegue al 
campo prove pioltellese di via 
Morvillo 6, dove si alterneranno 
giochi e intrattenimento educati-

vo rivolto alle famiglie. Giovani 
atleti con disabilità si sfideranno 
in un torneo animato da testimonal 
sportivi d’eccezione. “Imparare 
giocando”, è questo lo slogan di 
una giornata alternativa, ricca di 
stimoli per scoprire, divertendosi, 
come conoscere e riconoscere e 
risolvere i pericoli, con il supporto 
di soccorritori e professionisti del-
la prevenzione in quella che sarà  
a tutti gli effetti una grande festa. 
L’appuntamento è alle 10 con le 
simulazioni dei piccoli in cantiere. 
Dalle 11, invece, in un’ambulan-
za della Croce Verde, si possono 
imparare le manovre di primo soc-
corso pediatrico. Per i più piccoli, 
infine, dalle 10 alle 17, spazio al 
laboratorio “Pronto soccorso pe-
luche”.

a lImIto

Altri 500mila €
per l’ex scuola
Buone notizie per la 
riqualificazione della 
ex scuola di via Dante, 
a Limito. In consiglio 
comunale il vicesindaco 
con delega al Bilancio, 
Saimon Gaiotto, 
ha annunciato che 
l’investimento vedrà 
un aumento di 500mila 
euro. Soldi che vanno 
ad aggiungersi a quelli 
già previsti: 2 milioni di 
euro stanziati dal PNNR;  
200mila euro dal Fondo 
piccole opere e 350mila 
euro di fondi del Distretto 
urbano del commercio. 
Nei giorni scorsi sono 
partiti i lavori di sgombero 
e preparazione del 
cantiere. La prima fase 
dell’intervento riguarderà 
il rafforzamento delle 
fondazioni dell’intero 
edificio. Gli investimenti 
per Limito non finiscono 
qui. Gaiotto ha infatti 
confermato 260mila euro 
per il rifacimento della 
ciclabile di via Lombardia 
con nuova illuminazione 
e 440mila euro per il 
restyling del Parco 
Allende. «Per il cuore di 
Limito sono già in cassa 4 
milioni di euro» le parole 
del vicesindaco.

braCCio inCastrato in un maCChinario
Stava lavorando con un 
macchinario per avvolgere 
dei cavi in ferro ed è 
rimasto ferito al braccio. 
L’episodio è avvenuto 
nel primo pomeriggio 
dello scorso giovedì. Un 
dipendente 30enne di 
un’azienda che produce 
cavi nello stabilimento di 
via Piemonte e impiega 200 
persone, su un’area di circa 
50mila metri quadrati, stava 

utilizzando un macchinario 
specifico per arrotolare cavi, 
quando qualcosa è andato 
storto e il braccio destro 
è rimasto incastrato negli 
ingranaggi della bobina. Sul 
posto sono arrivati subito gli 
agenti della polizia locale e 
subito dopo un’ambulanza 
della Croce Rossa Peschiera, 
uscita in codice rosso, 
insieme a un’automedica. 
Gli operatori sanitari gli 

hanno portato le prime 
cure del caso sul posto e 
con il passare dei minuti la 
situazione è sembrata seria, 
ma non grave, tant’è che 
l’uomo è stato trasportato, 
all’ospedale San Raffaele, 
ma in codice giallo. I vigili 
hanno fatto i rilievi e in 
questi giorni si cercherà 
di fare maggiore chiarezza 
su cosa sia accaduto 
esattamente.

Il primo novembre la Croce Verde 
festeggerà 49 anni di attività 

La cerimonia per il 49esimo an-
niversario di fondazione della 

Croce Verde Pioltello inizierà con 
il ritrovo davanti alla sede di via 
Milano 86, alle 8.45 di mercoledì 
1 novembre. Seguirà alle 9.15 il 
consueto corteo per le vie cittadine, 
mentre alle 10 sarà il momento del-
la messa alla chiesa di S. Andrea. 
Alle 11 è in programma la tanto 
attesa premiazione dei soci volon-
tari, con l’intervento delle autorità 
cittadine. Un rinfresco chiuderà la 

mattinata di festa. 
La Croce Verde Pioltello è una 
pubblica assistenza nata nel 1974, 
composta da 170 volontari, 11 di-
pendenti e 5 volontari del servi-
zio civile. In un anno conta più di 
5.400 interventi di primo soccorso 
con il 118; una ambulanza h24 ogni 
giorno dell’anno; una ambulanza 
h6 per sei giorni alla settimana. 
Trasporta 23 persone diversamente 
abili e anziani con più di 2.300 
interventi all’anno.
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Ha solo 14 anni ma è già 
campione italiano di ve-
locità. Lo scorso 17 set-
tembre il pioltellese Ivan 

Spada ha conquistato il titolo nazio-
nale, in sella alla sua Aprila RS 250 
SP: un bolide da 120 chilogrammi 
che viaggia a 200 chilometri all’ora, 
ma che Ivan cavalca con un’agilità 
e una destrezza fuori dal comune. Il 
14enne vive a Limito con i genitori, 
Maurizio Spada e Elvira Micari, che 
lo seguono dappertutto e hanno sem-
pre cercato di assecondare la sua 
passione per i motori. Nel quartiere 
lo conoscono tutti, visto che si alle-
nava fin da piccolo anche nei par-
cheggi della zona. La sua infatti è 
una vittoria che arriva da lontano: 

Ivan è salito sulle due ruote all’età 
di soli 6 anni, quando ha comincia-
to con le mini moto grazie a papà 
Maurizio, suo coach nei primi anni 
di gare, e da allora non ha più smes-
so. «Del correre in moto mi piace 
tutto, l’adrenalina, la competizione», 
racconta Ivan. «Con gli altri ragazzi 
appena ci allacciamo il casco siamo 
rivali, poi finita la gara siamo tutti 
amici». Fuori dalla pista, è un ragaz-
zo timido e riservato che concilia gli 
allenamenti settimanali e le trasfer-
te con lo studio, al primo anno di 
liceo sportivo a Monza. Grintoso in 
pista e con la testa ben centrata 
sull’obiettivo, Ivan per il prossimo 
anno punta al salto di categoria, cioè 
la PreMoto3 che dal 2024 diventerà 

Talent Cup con Honda NSF250R. 
«Ci tenevamo molto a incontrare 
questo nostro giovane concittadino, 
già campione a livello nazionale», 
ha commentato Claudio Dotti, as-
sessore allo Sport, che ha accolto 
Ivan, accompagnato da mamma El-
vira, nell’ufficio della sindaca Ivon-
ne Cosciotti. «Volevamo stringergli 
la mano e congratularci di persona 
per i suoi straordinari successi che 
danno lustro anche alla nostra città 
e ci rendono molto orgogliosi». Ma 
anche augurare un futuro sempre più 
brillante. «La nostra amministrazio-
ne crede molto nello sport come 
opportunità di crescita anche umana 
e Ivan ne è una bellissima testimo-
nianza», ha concluso l’assessore.

A soli 14 anni il pioltellese Ivan 
è campione italiano su un Aprilia

La C2 Omnia del TT Morelli continua a stupire
Non si ferma più la C2 Omnia 

del Morelli che conquista 
un’altra vittoria, con un netto 6 
a 1, ai danni delle Aquile azzurre 
Golden Eagles, nella terza giornata 
del campionato Fitet Lombardia di 
tennis tavolo. Una partita a senso 
unico che sottolinea l’ottimo mo-
mento di forma della compagine 
cernuschese in questo inizio di sta-
gione. Stesso risultato anche per 
la sorprendente D1A che, ospite 

dell’Us Nosari di Bergamo, regala 
una prestazione di altissimo livello, 
lasciando le briciole agli avversari. 
Si fermano, invece, la C2 e la D1B; 
le due compagini del Morelli termi-
nano sconfitte 5 a 2 i rispettivi in-
contri. Torna a vincere la D2A e lo 
fa anche grazie ad Andrea Alfieri, 
che fa valere tutta la sua esperienza, 
per fissare lo score finale sul 7 a 0 
contro il Cus Bergamo. 
Sorte opposta per la D2B che in-

cappa in una brutta sconfitta contro 
la prima in classifica. Si riscatta la 
D3A, dopo lo stop inatteso della 
scorsa settimana, e si regala un friz-
zante 7 a 0 che fa sorridere i “gio-
vani” portacolori cernuschesi, tutti 
over 70. Ha festeggiato alla grande 
il suo compleanno Federico Vanz 
che trascina il terzetto nerorosso 
alla vittoria per 5 a 2 superando il 
Tennis Tavolo Academy, al termine 
di una partita giocata con intelli-

genza contro le giovani promesse 
di Biassono. 
«Abbiamo tre squadre prime in 
classifica nelle rispettive catego-
rie, la C2 Omnia, costruita per la 
promozione, sta rispettando i pro-
nostici, a punteggio pieno dopo tre 
giornate», commenta Andrea Nico-
losi, vicepresidente del Morelli. Si 
torna in palestra il 4 e il 5 novem-
bre, in scena anche le ragazze nel 
concentramento a Vigevano. 

HoCkey

Netta vittoria
casalinga
Dopo il pareggio con 
il Brescia nella Coppa 
federale maschile per 
l’Hockey Cernusco arriva 
una netta vittoria per 8 a 
3 contro Fincantieri sul 
campo di via Boccaccio. 
Dopo un inizio equilibrato, 
i cernuschesi prendono 
in mano la gara, con 
efficaci giocate offensive e 
attente chiusure in difesa. 
Non solo tanti gol ma 
soprattutto buon gioco 
perché il risultato sarebbe 
potuto essere ancora 
più rotondo. Una bella 
prestazione coronata da 
un successo meritato. La 
classifica vede il Cernusco 
al secondo posto, insieme 
al Cuscube Brescia, con 4 
punti. 

 Basket 
Gamma,
una crisi
senza fine
Arriva il quarto stop 
consecutivo per la 
Gamma Basket. La 
squadra di coach 
Finkelberg contro 
Biassono esce sconfitta, 
tra le mura amiche del 
Don Giussani per 43 a 
63. La partita è stata 
equilibrata per 20 
minuti, con i segratesi 
che sono riusciti a 
tenere testa ai brianzoli 
prima di cedere nel 
finale, quando gli 
ospiti hanno trovato 
il break decisivo. Il 
prossimo match, 
contro gli All Blacks 
Cavenago Brianza, 
sarà fondamentale per 
le Bees, che vogliono 
togliere lo zero dalla 
classifica.

 atletica 
Mezza maratona 
d’argento
per Amadori 
Ottima prestazione per 
Riccardo Amadori, a 
Cremona, nella mezza 
maratona di 10 km 
competitiva maschile, 
che ha visto trionfare il 
keniano della 
run2gether Stephen 
Mwangi Njeri, con il 
tempo di 30’38”. 
L’atleta della Pro Sesto 
Cernusco è giunto a soli 
tre secondi di distacco, 
conquistando così 
l’argento e stabilendo il 
suo personale. Sul 
gradino più basso è 
giunto il vincitore dello 
scorso anno, Abdellatif 
Batel dell’Atletica 
Rodengo Saiano Mico, 
con 30’57”. Avere 
messo alle spalle un 
campione di questo 
livello conferma la 
positiva gara di 
Amadori che, dopo aver 
tenuto il ritmo dei 
primi, ha poi iniziato 
una progressione 
esaltante, dando il 
meglio nei 3 chilometri 
finali.

Le giovanili Daemons 
tornano a vincere
Doppietta nel weekend nei cam-
pionati giovanili. Sabato scorso 
l’Under 15 Daemons/Rhinos ha 
battuto 56 a 0 i Blitz Ciriè, riscat-
tando così la sconfitta di Torino 
del turno scorso. Partita senza 
storia, con i cernuschesi sempre 
in pieno controllo della gara. Do-
menica scorsa a festeggiare sono 
stati i ragazzi dell’Under 18 che 

hanno superato nel derby il Sea-
men Milano: finisce 43 a 39 per i 
Daemons/Rhinos, punteggio che 
vale la prima vittoria della stagio-
ne, dopo tre ore di partita, con le 
due squadre che si sono alternate 
al comando. Non c’è tempo per ri-
posarsi perché sabato, 28 ottobre, 
si scende in campo a Vedano Olo-
na contro gli Skorpions Varese.

Lotta Club Seggiano 
conquistati tre argenti

Dalla trasferta di Roma, dove 
si sono svolti i Campionati 

italiani giovanili di lotta olimpi-
ca, il Lotta Club Seggiano rientra 
con un pizzico di amaro in bocca. 
Perché tre suoi atleti sono riusciti 
a raggiungere la finale, ma pro-
prio sul più bello si sono dovuti 
arrendere, accontentandosi (si fa 
per dire perché resta un grande tra-
guardo) della medaglia d’argento. 
La competizione si è articolata su 
due intense giornate di combatti-
menti nella platea olimpica  del 
Palapellicone, e ha visto in gara 
circa 300 atleti in rappresentanza 
di 43 squadre provenienti da tutte 
le regioni italiane. 
Come detto il Lotta Club Seg-
giano ha brillato distinguendosi 
con una tripletta di finalisti saliti 
sul secondo gradino del podio. 
Questi i risultati dei tre atleti in 
gara: Arteom Tabarcea: secondo 

classificato categoria Rag. 61 
kg; Daniel Rosca: secondo clas-
sificato categoria Esordienti A 38 
kg; Mahmoud Elkeran: secondo 
classificato categoria Esordienti 
A 62 kg. 

PAllACANesTro

Libertas ko
casalingo
Arriva la prima sconfitta 
tra le mura amiche per 
la Libertas Cernusco 
che si deve arrendere 
al Piadena per 64 a 85. 
Gli ospiti fin dalle prime 
battute hanno fatto capire 
le loro intenzioni, ossia 
sbancare il palazzetto 
di via Buonarroti e già 
al termine del primo 
quarto erano avanti di 
4 lunghezze (12 a 16). 
E all’intervallo lungo il 
risultato era compromesso 
con il tabellone che 
segnava 30 a 44. Inutili 
nei venti minuti successivi 
tutti gli sforzi dei bufali 
per provare a rientrare 
nel match. Gli ospiti 
sono stati bravi a tenere 
sempre un buon margine 
di distacco e portare a 
casa i due punti. Tra i 
biancorossi da segnalare i 
24 punti di Matteo Franco, 
unico ad andare in doppia 
cifra. E proprio Franco 
ha commentato il match: 
«Una sconfitta che pesa. 
Siamo stati bravi nei 
primi minuti a restare 
in partita, poi troppi 
cali in difesa e un break 
negativo di 10 a 0 che non 
abbiamo più recuperato. 
Ora dobbiamo riposarci, 
non pensare più agli 
errori e lavorare duro in 
palestra per essere pronti 
al prossimo match».

Presenza record, ottocento atleti 
alla corsa De Drè al Castel a Peschiera
Partecipazione record per la 
13esima edizione della corsa 
amatoriale “De Drè al Castel”, con 
più di ottocento iscritti. la corsa, 
da 3 km, 7 km, 14 km, e 20 km, 
organizzata dall’associazione Amici 
del Terzo Mondo, è stata 
un’occasione per aiutare, con le 
donazioni dei partecipanti, a 
realizzare i progetti in Guinea 
Bissau. «Non ci stancheremo mai di 
ringraziare tutti i volontari che con 
il loro aiuto ci permettono di 
realizzare questa splendida 
manifestazione», commentano 
dall’associazione. «ringraziamo le 
persone che si sono fatte carico 
della preparazione e 
dell’allestimento del ristoro finale, 
con uno spazio dedicato alle 
persone celiache».
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Regolamento di conti per droga
Un uomo ucciso, feriti altri due
Sesto San Giovanni - Un pro-

babile regolamento di conti 
nel mondo della droga alla 
base dello scontro tra due 

bande rivali che nella serata di lu-
nedì ha terrorizzato i residenti di Ca-
scina Gatti, a Sesto San Giovanni, 
concludendosi con il peggiore degli 
epiloghi: la morte di un contendente 
e il ferimento di altri due.
Tutto è successo in via Pisa. La vio-
lenza è esplosa poco dopo le 20 quan-
do sarebbe scattata una trappola nella 
parte più isolata della zona, da dove 
alcuni residenti hanno sentito prove-
nire urla e colpi di fucile. Carabinieri 
e sanitari, accorsi dopo l’allarme, si 

sono trovati davanti un tappeto di 
bossoli, un ragazzo in fin di vita e al-
tri due feriti. Il tentativo di rianimare 
Youssef Saadani, 27enne marocchino 
trafitto alla spalla e sfigurato da un 
proiettile di grosso calibro che l’ha 
centrato sulla gola, è stato inutile: il 
ragazzo è morto sul posto. Gli altri 
due sono un 30enne libico, colpito 
di striscio al polso (per lui 30 giorni 
di prognosi) e un 31enne, anche lui 
marocchino, con numerosi traumi 
e le lesioni causate da un violento 
pestaggio. Secondo quanto trapelato, 
sembra che i tre, tutti con precedenti 
per spaccio e senza fissa dimora, ma 
che bazzicano l’hinterland milanese, 

siano stati aggrediti alle spalle da una 
decina di persone di una banda rivale. 
Le vittime, quando hanno capito di 
essere in trappola, hanno provato 
a fuggire verso la cascina, ma gli 
aggressori avrebbero continuato a 
sparare e a picchiare con una mazza 
da baseball il 31enne, prima di fug-
gire a bordo di due auto. 
Le indagini sono immediatamente 
scattate e nemmemo 24 ore dopo 
c’era già il primo fermo nei confronti 
di un marocchino 32enne che si era 
nascosto a Pero. La caccia ai suoi 
complici prosegue senza sosta e non 
si esclude che possa portare risultati 
imminenti.

Calci e pugni al padre, in manette un 49enne

Monza- Calci, pugni, colpi di appendiabiti 
contro l’anziano padre, che per giorni ha 

incassato senza rivolgersi a nessuno, davanti alla 
moglie, testimone impotente. Venerdì scorso, 
per paura che le botte potessero degenerare 
in terribili conseguenze, l’uomo, un monzese 
83enne, si è convinto a chiedere aiuto e a chia-
mare i carabinieri. 
I militari sono così intervenuti, bloccando il 
figlio di 49 anni. I militari si sono trovati da-
vanti l’anziano, sotto shock, gonfio sul volto, 
con il sangue che sgorgava dalle orecchie e un 
forte dolore al costato. La furia del 49enne però 
non si è placata nemmeno davanti alle forze 
dell’ordine: tra gli insulti lo ha accusato di es-

sere la causa di tutte le sue recenti disfatte. La 
ricostruzione successiva ha permesso di scoprire 
che gli episodi di violenza andavano avanti 
da tempo, alla presenza dell’anziana moglie e 
madre, che assisteva inerme. Negli ultimi 15 
giorni, in particolare, l’83enne avrebbe subito 
numerosi maltrattamenti, testimoniati da un ba-
stone appendiabiti insanguinato trovato durante 
la perquisizione dell’appartamento, insieme a 
lenzuola e pavimenti macchiati di sangue. 
Il figlio è stato arrestato per maltrattamenti in 
famiglia aggravati, mentre l’anziano è stato 
portato al San Gerardo e dimesso con un trau-
ma cranico e la frattura di una costola, con una 
prognosi di 25 giorni.

 Seveso 
Aggredito
e derubato
del giubbotto 

Domenica scorsa, a 
Seveso, un 21enne 
bangladese è stato 
aggredito fuori dalla 
stazione. Uscito da un 
bar è stato avvicinato 
da un marocchino che 
gli ha chiesto del 
denaro. Davanti al suo 
rifiuto, il nordafricano  
l’ha seguito, per poi 
rubargli il giubbotto. Il 
21enne ha rincorso il 
ladro, cercando di 
riprendersi la giacca, 
ma quello lo ha 
minacciato con una 
bottiglia di vetro e ha 
l’ha preso a pugni. 
Riuscito a scappare, il 
21enne ha chiamato il 
112, consentendo a una 
pattuglia dei carabinieri 
di intervenire 
tempestivamente e 
rintracciare ancora nel 
bar l’aggressore, un 
24enne che è stato 
arrestato per rapina 
impropria.

Specializzati nei furti 
nelle hall degli hotel 

Vimercate - Entravano nelle 
hall degli alberghi, attenti 

a non farsi notare, e rubavano 
bagagli ed effetti personali. A 
finire in manette sono stati due 
sudamericani colti in flagrante 
dai carabinieri della compagnia 
di Vimercate, chiamati a indagare 
per alcuni furti che si erano regi-
strati all’interno di due importanti 
strutture ricettive del vimercatese 
nel novembre 2022. Le indagi-
ni hanno permesso di accertare 
che i due erano soliti intrufolarsi 
negli alberghi e, tenendo sempre 
d’occhio il personale, riuscivano 
a uscire con valigie, borse e qual-
siasi altro oggetto che rimaneva 
incustodito per pochi attimi. All’e-
sterno li attendeva un complice 

alla guida di autovetture sempre 
presa a noleggio. I militari hanno 
appurato come lo stesso modus 
operandi sia stato utilizzato per 
tre mesi in altre diverse strutture 
ricettive del nord Italia, colpendo 
in totale dodici vittime accertate. A 
incastrare i malviventi anche l’a-
nalisi delle immagini immortalate 
dai sistemi di videosorveglianza e 
una serie di rilevazioni tecniche, 
che hanno permesso di accertare 
l’indebito utilizzo da parte dei re-
sponsabili di alcune carte di credi-
to trovate all’interno dei bagagli 
trafugati, nonché il ruolo di uno 
dei complici, in particolare di una 
donna incaricata di custodire nella 
propria abitazioni i beni oggetto 
di furto.

 cologno monzese 
68enne
accoltella
la sorella
Una lite, che sembra 
iniziata con una 
discussione verbale 
e poi degenerata 
in un’aggressione 
che poteva avere 
un epilogo anche 
peggiore. È successo 
a Cologno Monzese, 
dove un 68enne è 
stato arrestato dai 
carabinieri per aver 
ferito con almeno sei 
coltellate alla schiena 
la sorella di 70 anni, 
che vive con lui nello 
stesso appartamento. 
L’aggressione 
è avvenuta nel 
pomeriggio di martedì, 
in una casa di viale 
Marche. Sul posto, 
dopo l’allarme, 
sono intervenuti i 
soccorritori del 118 e 
i militari. La donna è 
stata subito soccorsa 
e trasportata in codice 
arancione all’ospedale 
San Raffaele, dove è 
ancora ricoverata in 
gravi condizioni, anche 
se non in pericolo di 
vita. L’uomo, invece, 
è stato arrestato per 
tentato omicidio. Ora 
spetterà alle forze 
dell’ordine ricostruire 
i contorni di quanto 
accaduto. Nel corso 
del sopralluogo 
svolto all’interno 
dell’abitazione, i 
militari hanno trovato 
e sequestrato un 
coltello a serramanico 
e tre lame da cucina 
compatibili con le ferite 
inferte alla donna. 

brugherio

Nell’auto 12 chili
di hashish
Teneva più di 12 chili di 
hashish, già suddivisi in 
panetti, in un carrellino 
per la spesa appoggiato 
sul sedile posteriore 
dell’auto. La scorsa 
settimana i carabinieri 
hanno arrestato a 
Brugherio un 38enne 
marocchino incensurato. 
La droga è stata scoperta 
nel corso di un normale 
controllo: intimatogli 
l’alt a un posto di blocco, 
l’uomo ha accelerato 
facendo insospettire i 
militari. Dopo un breve 
inseguimento, è stato 
bloccato e perquisito. A 
seguito della scoperta, 
è stato arrestato per 
detenzione a scopo di 
spaccio di sostanze 
stupefacenti.

geSSATe

Gess in Run
per V.I.O.L.A.
Torna la “Gess in 
Run”, camminata-corsa 
podistica non competitiva, 
organizzata dal Comune 
di Gessate e dall’Atletica 
Gessate a favore della 
Rete V.I.O.L.A, che unisce 
28 comuni dell’Adda 
Martesana per sostenere le 
donne vittime di violenza. 
L’appuntamento è per 
domenica 19 novembre 
con ritrovo a Villa Daccò, 
in via Badia 54, dalle 7.30. 
L’iscrizione individuale 
potrà essere fatta sul 
posto, mentre per quelle 
come gruppo bisogna 
mandare una mail a 
gessinrun@gmail.com 
entro il 17 novembre. 

MilAno

Fiamme
in una Rsa
Incendio in una residenza 
per anziani di via Dei 
Panigarola a Milano. 
Mercoledì, verso le 18, le 
fiamme sono divampate 
al sesto piano, ma sono 
state subito fermate dal 
personale. A causa del 
fumo, gli ospiti sono stati 
spostati al piano inferiore, 
mentre i vigili del fuoco 
sono intervenuti per 
cercare di stabilire le cause 
e le origini del principio di 
incendio, che sembra sia 
partito dal controsoffitto. 
A luglio, un altro caso 
simile in una Rsa di 
Milano, aveva causato la 
morte di sei anziani.

Sente un miagolio nel cofano e scopre
che un gatto si era incastrato nel motore
la scorsa settimana i vigili 
del fuoco hanno salvato un 
micio intrappolato nel motore 
di una vettura a nova 
Milanese. il proprietario 
dell’auto parcheggiata in via 
locatelli, è stato attratto da 
un miagolio e ha notato che il 
gatto era rimasto incastrato. 
ha così chiamato la sala 
operativa del comando di 
Monza, che ha inviato sul 
posto la squadra di soccorso 
del distaccamento di lissone. 
il felino, spaventato e 
confuso, si era rifugiato nel 
complesso labirinto del 
motore, ma i pompieri, con 
tanta attenzione e pazienza, 
sono riusciti a portare a 
termine con successo le 
operazioni di salvataggio 
senza ferirlo. 

bollATe

Discarica abusiva
c’è una denuncia
La guardia di finanza ha 
scoperto una discarica 
abusiva di materiali ferrosi 
a Bollate. Le indagini, 
iniziate nel 2021, si sono 
sviluppate con sorvoli 
da parte della Sezione 
Aerea delle fiamme gialle 
di Varese, a seguito dei 
quali sono stati individuati 
rifiuti in evidente stato di 
abbandono, in un’area di 
oltre 7mila metri quadrati 
di proprietà di una 
società milanese attiva nel 
commercio all’ingrosso 
di metalli ferrosi. L’area 
è stata sequestrata 
e l’amministratore 
denunciato per aver 
realizzato e gestito 
una discarica non 
autorizzata. La società 
dovrà ora occuparsi dello 
smaltimento dei rifiuti e 
del ripristino dell’area.  

CArugATe

Va in scena
“Lui è Max”
Torna anche quest’anno 
al cineteatro Don Bosco 
di via Pio XI, a Carugate, 
“Lui è Max”. Lo 
spettacolo teatrale è opera 
del gruppo  K.A.O.S. 
e racconta la vita di 
Massimiliano Tresoldi, 
carugatese che nel 1991, 
a seguito di un incidente 
stradale, cadde in un coma 
profondo, dal quale si 
svegliò 9 anni dopo. Da 
allora, pur non essendo 
più in grado di gestire il 
suo corpo senza un aiuto, 
è cosciente e comunica con 
piccoli gesti. Lo spettacolo 
si terrà domani, sabato 
28 ottobre, e domenica 
alle 21 e alle 16.45. Tratto 
dal libro “E adesso vado 
al Max”, porta in scena 
musiche e testi di Emiliano 
Bosisimo e Marco 
Corbetta. 
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